Chapitre premier

Mon copain Steph et moi, on a débarqué sur le campus dans les premiers jours de septembre. La fac était installée dans une ancienne caserne militaire. C’était une petite université à profil humain. Les salles de classe occupaient les anciens dortoirs des soldats. L’internat, un bâtiment de trois étages agrémenté d’un crépi rose pastel, se situait à la sortie nord du campus.

On ne pouvait pénétrer dans les lieux qu’avec des cartes à puce. On est partis en chercher à la conciergerie. Je me souviendrai toujours de notre entrée dans le local, une grande bâtisse fraîche, silencieuse. Mon copain et moi allions occuper chacun une piaule au premier étage. On est montés le long de l’escalier. Là, au fond du couloir, nous attendait le plus délicieux des spectacles : sur le seuil d’une chambre, deux filles discutaient. L’une habillée, l’autre nue !

Les filles, qui ne nous avaient pas vus arriver, continuaient à pépier. Elles étaient ravissantes. Simplement, l’une, la blonde, donnait plus à voir de sa personne que l’autre. La brune, habillée d’un jean et d’un T-shirt, était plutôt ronde, avec des hanches, des seins, des fesses très marqués. Elle avait sans doute des kilos à perdre, mais ça lui allait bien. Nous nous sommes figés, mon copain et moi. Le temps d’apprécier le paysage féminin. Je n’étais pas sûr que, si j’avais dû choisir, j’aurais opté pour celle qui était nue. Même si, sur le moment, j’en prenais plein les yeux. La blonde nue était grande, fine, avec une poitrine lourde, attachée haut, des hanches larges. Surtout, objet de fascination pour moi, elle offrait au regard une délicate toison qui prouvait qu’elle était une vraie blonde.

Nous nous sommes regardés, Steph et moi.

En venant à la fac, nous avions une tout autre ambition que celle d’étudier l’infographie. Bien sûr, c’était important pour lui comme pour moi ; on voulait faire un métier de ce qui était une passion. Mais surtout, on avait la même idée en tête : se taper un maximum de filles. Pour nous, un campus universitaire, c’était forcément un endroit rempli de femmes, et on avait l’espoir, très fort, que parmi toutes ces femelles, il y en aurait un bon paquet pour nous. Et à peine arrivés, voilà qu’il y en avait deux, juste sous nos yeux – dont une à poil !

Steph a dit très platement :

— Salut, les filles !

Je crois qu’au fond de nous-mêmes, on pensait, très naïvement, qu’elles allaient nous sauter dessus. En fait, rien ne s’est passé comme nous l’imaginions. Nous connaissions mal l’âme féminine. Quand elles se sont rendu compte de notre présence, la blonde a poussé un hurlement ; pendant que la brune se précipitait dans sa chambre pour se claquemurer, la blonde traversait le couloir en courant avant de s’enfermer chez elle. Nous donnant tout le temps d’apercevoir la partie pile de son anatomie. Elle avait des fesses et des cuisses bien pleines. Sa porte aussi a claqué, puis ça a été le silence.

Nous avons rejoint nos chambres. Juste au bout du couloir, avec vue sur le parking et un terrain vague encadré par un hangar, des pavillons et un autre terrain vague. Nous occupions, Steph et moi, des chambres contiguës mais non communicantes. Comme je l’ai appris par la suite, il y avait beaucoup de place à l’internat : la plupart des étudiants habitaient en ville.

On s’est installés dans nos chambres. Elles étaient spacieuses, avec le mobilier minimum : lit, table, étagères, penderie, et la petite salle de bains attenante.

On avait la soirée devant nous. On s’est retrouvés dans le couloir une demi-heure plus tard. On avait l’intention d’aller faire un tour dans la ville, de profiter de ses charmes. C’était la première fois que nous quittions notre petite bourgade montagnarde.

On s’est regardés. On avait la même idée. C’est moi qui suis allé frapper à la porte de la blonde, et lui à celle de la brune. La blonde a ouvert. Cette fois, habillée. Un jean la collait, avec un T-shirt en haut.

— Ça te dirait de...

Elle m’a regardé avec hostilité.

— Dégage, espèce de connard !

A quelques mètres de moi, Steph avait enregistré la même réaction de la part de la brune. Les deux portes ont claqué en même temps. Comme dans les films comiques.

Chapitre II

Est-ce qu’il fallait voir ça comme un signe ? Sur le moment, nous ne nous sommes pas posé la question. La ville nous appartenait. Et elle était belle. Nous avons remonté le boulevard qui menait au campus, pour arriver au centre de la ville. Nous avons croisé des jeunes comme nous, population étudiante dont le nombre allait forcément augmenter les jours suivants. Nous sommes passés le long des commerces, sandwicheries, boutiques de photocopies, etc.

Au centre-ville, s’étendait une immense esplanade ; trois magnifiques bars-restaurants offraient leur terrasse. Nous avons commandé à boire. Encore sous le choc de notre échec, mais prêts à recommencer.

Je laissais mon regard traîner sur les gens autour. Un couple d’une quarantaine d’années, l’homme tenant par les épaules sa femme assise près de lui. Un autre couple, disharmonieux : lui, une bonne cinquantaine d’années, plutôt épais, sans un sourire ; elle atteignant péniblement les vingt-cinq ans. Il la couvait d’un regard qui laissait comprendre que, malgré les apparences, elle n’était pas sa fille. Elle était brune, fine, plutôt menue, avec des notes détonantes : le noir profond de ses cheveux, le carmin de son rouge à lèvres. Nos regards se sont croisés, mais elle n’en avait que pour l’homme qui l’accompagnait. Sans doute représentait-il pour elle l’image du père protecteur. Il lui avait offert une glace. Il devait déjà penser à ce qu’il lui ferait après. Elle avait les lèvres couvertes de chantilly ; je l’ai « vue », à genoux devant lui, le prenant dans sa bouche, se faisant remplir de sperme bien blanc.

Il suffisait de regarder autour de soi pour voir des filles plus belles les unes que les autres. Nous venions d’un village en montagne où les beautés étaient rares, et où il fallait savoir se contenter de peu. J’avais eu la chance de nouer une relation avec l’une des plus belles filles du coin, Chloé, même si j’éprouvais de la lassitude envers elle et ses éternelles « réflexions ».

Je m’en suis voulu de ne pas avoir repéré les deux filles immédiatement. J’avais des excuses : elles étaient installées à l’autre bout de la terrasse. Elles étaient seules, elles discutaient devant un verre de je-ne-sais-quoi.

Steph les a remarquées en même temps que moi. La fille de gauche était une Maghrébine plutôt fine, joues creusées, de grands yeux noirs qui lui mangeaient le visage, une masse de cheveux blonds crépus qui coulaient sur ses épaules ; celle de droite, une jolie rousse avec des traits réguliers.

On s’est regardés, Steph et moi. On avait passé un pacte. Rien n’avait été vraiment dit, mais on s’était fait la même promesse : sur le campus, on se ferait toutes les filles qu’on pourrait. On était jeunes, pleins de sève ; nos rêves étaient hantés par les mêmes désirs, de ceux qui vous font vous tordre dans vos nuits, et qui dans vos journées, font tourner dans votre tête des images crues. Des images de corps offerts, caressés, pénétrés. Des faims nous habitaient que rien ne parvenait à rassasier.

Nous nous sommes levés d’un seul mouvement, prenant nos consommations avec nous. Se rapprocher a été l’occasion de mieux les détailler. Ni l’une ni l’autre n’étaient dépourvues de charme, et surtout, elles savaient les mettre en valeur.

La Maghrébine portait un jean serré qui la moulait, avec des bottes, et sous son manteau entrouvert, elle avait un pull court, qui laissait un ventre plat à nu, le nombril orné d’un piercing. Sa poitrine extrêmement volumineuse tendait le tissu. Il y avait quelque chose d’un peu sec dans ses traits, mais son regard immense, liquide, me fascinait. La rouquine était aussi très séduisante, le visage maquillé, avec une petite robe courte. Elle était plus menue de la poitrine, mais ses jambes étaient mieux dessinées.

— On peut s’asseoir ?

On s’était mangé une bonne gamelle une heure plus tôt, aussi on s’attendait au pire, mais la rouquine s’est fendue d’un sourire qui disait que oui, on pouvait s’asseoir. On s’est regardés, Steph et moi. Le vent venait-il de tourner ?

On s’est installés. Elles étaient là, toutes proches ; leur parfum, celui de la rouquine plus épicé, celui de la Maghrébine plus fruité, nous parvenaient. Nous percevions presque la chaleur de leurs corps. On s’est présentés. La rousse s’appelait Rachel, sa camarade Soraya. On a renouvelé leurs consommations. Il y avait une douce voix en moi qui disait que oui, le vent tournait.

On s’est embarqués dans le baratin habituel dans ces cas-là. Toutes les choses que l’on dit dans ces moments, qui n’ont aucune importance, mais qui sont une parade amoureuse, que l’on prononce la tête ailleurs, en imaginant les combinaisons, les emboîtements des corps. On leur a parlé de nous, on leur a dit qu’on était étudiants. Elles travaillaient toutes les deux, l’une dans un pressing, l’autre dans une société de nettoyage industriel.

La rousse était plus expansive, la brune plus réservée. A vrai dire, tout passait par les regards. Qui disaient crûment, sans détour, sans retenue, et alors que nous nous perdions dans des babils sans importance, nos désirs mutuels.

Malgré sa réserve, c’est la Maghrébine qui a pris l’initiative.

— Venez, les garçons.

On les a suivies. Sur la droite, au-delà de l’esplanade, des petites rues s’amorçaient. Nous avons suivi l’une d’entre elles, passant le long d’immeubles tout récents. Nous nous sommes retrouvés sur une placette. La nuit était tombée ; l’ombre mangeait la petite place, avec ça et là, des jets de lumière orange projetés par des lampadaires.

Nous avons réalisé que le lieu était un rendez-vous pour les couples. Il était facile de comprendre pourquoi. Il était coupé du reste de la ville, comme une bulle ; une végétation abondante plantée par les services municipaux, arbustes, buissons, favorisait la promiscuité.

Un peu plus loin, se donnant l’illusion d’être isolé plus qu’il ne l’était en réalité, puisqu’on voyait tout, un couple était posé. Je n’ai pas été surpris de reconnaître l’homme d’âge mûr et sa compagne de vingt-cinq ans. Je ne m’étais même pas rendu compte qu’ils s’étaient éclipsés du bar. Il se tenait debout, devant elle, le pantalon aux chevilles ; elle le suçait. Elle y mettait toute son ardeur, son savoir-faire. Une manière de le récompenser de lui avoir payé le cornet de glace ? J’apercevais une bite anormalement épaisse, d’une dimension qu’on n’aurait pas imaginée : il paraissait si terne. Peut-être n’était-ce que cela qu’elle convoitait ? Une bonne queue bien longue, bien lourde, dont elle pouvait tirer du plaisir.

Les filles nous ont entraînés vers le creux que constituait l’accès à un immeuble, coupé du reste par une rangée de buissons. On s’est répartis naturellement. C’était comme si on savait depuis le début quel rôle jouer. Il n’y avait pas un mot à dire. On savait qui allait avec qui. Moi, j’étais plutôt attiré par la Maghrébine ; Steph avait envie de la rousse.

L’enchaînement a été dans l’ordre des choses. La rousse s’est agenouillée devant Steph, a sorti son membre de son pantalon. Il bandait à moitié. Elle s’est mise en devoir de le masturber. Un rictus ravi éclairait son visage.

Moi, j’ai tout de suite opté pour une autre tactique. J’avais envie de déshabiller la Maghrébine, que je sentais plutôt passive. Elle n’a rien dit quand j’ai remonté son pull. Dessous, à ma grande surprise, elle ne portait pas de soutien-gorge. Sa poitrine, nue, lourde, n’en avait pas besoin. Mais elle avait quelque chose d’artificiel ; j’ai compris que son volume devait tout à la chirurgie. La fille en était fière : elle arborait un sourire de contentement, comme si c’était un hommage que je lui rendais en la déshabillant.

J’ai caressé ses seins. Leur texture trop dure disait bien qu’elle avait subi des implants. Mais cela ne me déplaisait pas. Elle n’a rien dit quand j’ai défait son jean. Dessous, elle avait un string noir. Je me suis accroupi, l’écartant, dévoilant une vulve rasée, sur laquelle j’ai posé mon index, que j’ai caressée sans me glisser dedans. La fille a poussé un gémissement quand mon doigt est entré en contact avec sa chair ; cambrée en arrière, elle se laissait faire. Beaucoup plus passive que sa camarade, qui s’accrochait au sexe de Steph, qui y allait à fond, donnant des coups de langue dessus, dessous, sur le gland, les couilles, avec une habileté qui laissait penser que ce n’était pas sa première fois, loin de là.

J’ai fait se retourner Soraya. Elle avait une croupe charnue, épaisse, exactement comme je les aimais, fendue par un creux profond. Le string qu’elle portait était encore fiché dedans. Elle se laissait faire avec complaisance, se penchant aussi loin qu’elle le pouvait, posant ses mains sur le mur, pour mieux m’offrir son sexe. C’était une vision exquise que cette chair couleur de pain d’épice qui s’épanouissait en courbes : rondeur des hanches, creux des reins, plénitude des fesses, gonflement des petites lèvres entrouvertes. Elle se révélait plus excitée qu’il m’avait semblé ; en témoignait le filet glaireux qui pendait entre ses nymphes ouvertes. Elle s’est tournée vers moi.

— Dans mon sac, il y a des capotes.

— Attends, je vais la lui mettre, a jeté sa copine, délaissant le sexe de mon camarade pour aller chercher un préservatif dans le sac de sa copine.

Elle a pêché un emballage métallique qu’elle a exhibé, avant de me débraguetter. J’ai compris que sa passion, une sorte de monomanie, c’était de sortir des queues des pantalons, de jouer avec, les branler, les sucer. Sans doute une survivance de son enfance, quand elle aimait jouer avec des hochets.

Elle a ouvert l’emballage du préservatif. La capote se présentait sous la forme d’une rondelle de plastique roulée, avec un large espace translucide, un bord épais. Elle l’a posée avec application sur mon gland, l’a fait descendre après avoir pincé le bout pour ménager un réservoir. Elle a eu un petit rire :

— Voilà, ta queue est prête pour la chatte de ma copine.

Elle est retournée s’occuper du membre de Steph qui avait légèrement dégonflé. Elle s’est remise dessus avec ardeur. Je me suis approché de Soraya, qui me regardait avec une expression faussement innocente. Ça faisait des jours que je n’avais pas fait l’amour (avec Chloé, dans mon bled de montagne) ; j’étais déjà en manque. Je craignais d’être trop expéditif.

J’ai posé mes mains sur les fesses de la Maghrébine. Je mourais d’envie de les caresser, les malaxer. Elles étaient fermes, et en même temps, souples. Pour la première fois de la soirée, le visage de la fille s’est éclairé.

— Mets-moi-la bien profond, je ne veux rien d’autre.

Au moins, c’était clair. Je me suis approché d’elle, guidant ma queue vers le gonflement de son sexe. Sa fente s’était encore plus ouverte ; des filaments baveux coulaient. J’ai posé mon gland encapuchonné contre l’entrée de la chatte. Je me suis baladé entre les lèvres. Ça l’a fait gémir.

J’ai jeté un coup d’œil vers Steph : il se faisait pomper. La rouquine était déchaînée. On aurait dit qu’elle n’avait pas eu de queue depuis un mois. C’était peut-être le cas, d’ailleurs. Je n’ai pas traîné, je me suis enfoncé sans tarder dans le con de Soraya. Il me tardait de retrouver les bonnes sensations.

A l’intérieur, elle était très chaude, très serrée. Je me suis planté en elle aussi loin, aussi profond que possible. Elle a poussé un gémissement qui valait approbation, qui disait aussi sa satisfaction. J’allais et venais en elle. Les sensations que j’éprouvais étaient très fortes, et surtout, j’étais heureux de les retrouver. Comment avais-je pu vivre sans ça ? Ces jours sans sexe m’avaient semblé une éternité.

Oui, me disais-je, alors que j’allais et venais dans la chatte de la Maghrébine, son corps vibrant, se tendant, se crispant. Il faut que tu profites de tes années de liberté pour t’en faire un maximum. Des petites, des grandes, des rondes, des blondes, des brunes, des rousses.

La survenue de mon orgasme a été irrépressible. J’aurais voulu me retenir plus longtemps, mais j’ai vite cédé, d’autant que je l’ai sentie, elle, jouir, fouillée par ma queue. Quelque chose a explosé en moi : un trait de lumière m’a fait vaciller.

Le temps de revenir à la conscience, ma partenaire s’était dégagée. A genoux devant moi, elle faisait glisser le préservatif de mon membre mollissant. Elle a pris soin de garder le liquide blanchâtre dans le réservoir, puis, avec un éclat de rire, se l’est versé dans le décolleté, avant de le tartiner du bout des doigts. J’ai senti à cet instant le gouffre qui nous séparait. Jetant un coup d’œil à Steph, j’ai vu qu’il arrivait lui aussi au bout. Il se tordait ; avec une expression diabolique, sa partenaire faisait jaillir le sperme de son sexe dilaté, projetant des éclaboussures. Elle avait la même expression que Soraya. A croire qu’elles étaient deux démons issus des enfers.

En fait, c’était beaucoup plus simple ; nous l’avons compris quelques minutes plus tard. Nous avions eu la naïveté de penser qu’elles avaient succombé à nos charmes ; la réalité était plus prosaïque. Soraya, alors que nous nous rajustions, l’esprit encore dans le coton, s’est approchée :

— On voudrait un peu d’argent. Vous comprenez, on ne gagne pas bien notre vie! alors, le soir...

C’étaient deux putains occasionnelles. Notre fierté en a pris un coup. On s’est regardés, Steph et moi, avant de décider, dans un mélange de honte et de pitié, de leur abandonner deux billets de cinquante euros. Elles nous ont regardés comme si on était les pires des radins, avant de nous tourner le dos, de partir en ondulant des fesses.

chapitre III

Des filles, il y en avait partout. Dans toute la splendeur de la jeunesse. Leurs corps bronzés exposés, en ces premiers jours de septembre, dans des tenues qui moulaient, serraient, laissaient de grandes plages de peau nue. Corsages, bustiers, débardeurs, micro-shorts, minijupes, panties... un festival de formes et de couleurs.

Au bout de quelques semaines, je me suis demandé si on ne nous avait pas jeté un sort, à Steph et à moi. En dehors des cours, et du boulot à accomplir, ce que l’on faisait avec le plus grand sérieux, on passait notre temps à draguer. On ne faisait que cela. Avec d’autant plus de force que l’on s’appuyait l’un sur l’autre. Ça permettait de vaincre la timidité.

On a tout essayé. Les filles des travaux dirigés et des cours. Celles de la cantine. Celles que l’on rencontrait sur le campus. Celles des soirées étudiantes organisées chaque semaine dans telle ou telle boîte.

On aurait cru que le terme râteau avait été inventé pour nous. Je n’avais jamais vu ça, jamais connu ça. Dans mes années de lycée, trois, quatre petites copines... avant de me fixer sur Chloé depuis un an et demi. Steph n’avait jamais eu de régulière, mais pas mal de petites copines occasionnelles aussi. Et puis soudain, le blocage. Les refus. Et plus on s’entêtait, plus on se faisait jeter.

On commençait à avoir une réputation. Pas une bonne. Je m’en suis rendu compte un jour où on sortait de la résidence. Il y avait un groupe de filles qui discutaient près de l’entrée. L’une d’entre elles a eu un coup de menton méprisant vers nous, prononçant je ne sais quelles paroles. Elles nous ont regardés avec une expression de mépris, avant de tourner la tête.

Un soir de grande détresse, nous sommes allés au centre-ville, au café du premier soir, pour retrouver nos deux occasionnelles. Nous étions prêts à payer. Mais elles s’étaient volatilisées.

Ça a été un tunnel. Nous nous sommes concentrés sur notre travail, nous obtenions les meilleurs résultats du groupe de travaux pratiques à la fac. Nous avions le sentiment que la mauvaise passe que nous traversions finirait par nous mener à la lumière.

chapitre iv

Cela faisait quinze jours que j’étais parti de chez moi, et pourtant, ça me semblait une éternité. Ma maison, ma ville de naissance étaient loin. J’aurais pu y retourner, d’ailleurs, le week-end, mais je n’en avais pas la moindre envie. Même avec les gamelles que je me payais, et alors que j’aurais pu retrouver Chloé, qui se serait donnée à moi sans faire de difficultés.

Chloé n’était d’ailleurs pas si loin de moi, mais je n’en avais même pas conscience. J’ai enfin ouvert le paquet qu’elle m’avait offert juste avant mon départ. Dedans, il y avait une petite enveloppe, avec un papier à lettres orné de petits lapins, tout à fait le style de Chloé. Un mot : « Si jamais je te manque, tu pourras quand même me faire venir près de toi. »

J’ai compris. Une webcam, un micro, un logiciel. J’avais déjà une webcam, d’ailleurs, mais elle était tombée en panne. J’ai connecté la caméra, lancé le logiciel, branché le micro. J’ai basculé sur Messenger. Elle avait joint son adresse. Je l’ai tapée. Elle n’était pas en ligne. Je suis sorti faire un tour en ville.

Le samedi soir, le dimanche matin et le dimanche soir, il fallait se débrouiller sans resto U, mais heureusement, les chambres étaient équipées d’une kitchenette, avec un frigo, un plan de cuisson. J’ai fait quelques courses, je suis revenu.

Entre-temps, Chloé s’était connectée. Je pouvais voir sa chambre, vide pour l’instant. Une seconde plus tard, un visage que je connaissais a fait son apparition. Ça m’a fait tout drôle. Ça m’a ému, et en même temps, j’ai mesuré la distance qui nous séparait. Chloé appartenait à un autre monde, désormais.

— Je pensais que tu m’appellerais plus tôt.

Il n’y avait nul reproche dans sa voix. C’était ce que j’appréciais avec Chloé. Jamais de scène, de crise. Une simple constatation.

— J’ai été très occupé.

Elle avait toujours ce visage ovale, cette bouche pleine, avec ces grands yeux bleus, cette chevelure brune, libre, qui coulait sur ses épaules. C’était plutôt ironique. Quand j’étais parti, quinze jours auparavant, j’étais convaincu que le trait était tiré ; je méprisais l’univers qui avait été le mien. Et puis, finalement. Je n’avais pas beaucoup avancé. Si j’avais eu Chloé là, aujourd’hui, j’aurais été heureux de pouvoir lui faire tout ce que j’avais envie.

Mais tout ce que j’avais, c’était une image projetée par une webcam avec tous les défauts que cela impliquait : image pâle, saccadée.

— Ça me fait plaisir de te voir. Tu me manques !

— Moi aussi.

C’était plus sincère que j’aurais cru. J’aurais pu dire beaucoup de choses. « Tu sais, en arrivant ici, j’ai pensé pouvoir me taper tout ce qui bougeait, d’un simple claquement de doigts. Mais non, rien. »

— Bon, allez, une petite surprise pour toi.

Elle s’est tournée. J’ai entendu de la musique. Le son ne passait pas bien, mais ça faisait quelque chose de langoureux, lascif. Elle s’est levée, a reculé au centre de la pièce. S’arrêtant au moment où elle était parfaitement dans le cadre, ni trop près ni trop loin. Ça m’a fait sourire, et plaisir de la retrouver fidèle à elle-même. Un petit pull lui laissait le nombril à nu, un jean extra-serré.

Déjà, elle ondulait sur un rythme lent, qui s’harmonisait bien avec la musique. Se tournant, me présentant les parties face et pile de son corps... comme un rappel, au cas où j’aurais oublié. Ce qui était quand même un peu le cas.

Un strip, ça peut paraître banal, mais elle ne m’en avait jamais fait jusqu’à présent. Quand on avait été ensemble, on était rentrés tout de suite dans le vif du sujet. Je n’en perdais pas une miette, fasciné. Je bandais.

Elle a dansé longtemps devant moi. Hors du temps, je me sentais bien. J’avais envie que ça dure. Elle a défait le bouton qui maintenait le jean à sa taille, a descendu le zip. J’ai été surpris : dans l’espace de sa braguette ouverte, j’avais l’habitude d’apercevoir sa chair rose ; or, il me semblait apercevoir du noir. Elle y allait avec toute l’expérience d’une pro. Remontant le petit pull, écartant l’ouverture du pantalon.

Puis finalement, elle s’est lancée. Oui, elle avait un slip noir dessous. Mais avec une impression d’épaisseur. Comme si le slip avait été comme une gaine. Elle a descendu le pantalon, avant de se retourner. Elle s’est tendue en avant, projetant ses fesses vers moi. J’étais amoureux de leur rondeur ferme. Elles étaient parfaites. Les contemplant ainsi, il me semblait les sentir encore, quand elle s’asseyait sur moi, que je plaquais mes mains dessus, dessous.

Elle est revenue pour dévoiler sa poitrine. Par un de ces paradoxes dont elle était familière, alors qu’à l’accoutumée, elle portait toujours un soutien-gorge et jamais de culotte, aujourd’hui c’était l’inverse. Ses petits seins pointaient, orgueilleux.

Au tout début, quand j’avais installé la webcam, ça m’avait paru niais, mais à présent, j’avais changé d’avis. J’étais fasciné par le spectacle qu’elle m’offrait. Chloé avait beaucoup d’imagination. Elle m’a montré sa partie face, sa partie pile. Je ne voyais pas ses pieds, mais elle semblait campée sur des talons d’au moins dix centimètres.

J’en ai eu la confirmation quand elle a envoyé gicler son pantalon à travers la pièce. Ledit pantalon a atterri sur la webcam, masquant Chloé en partie. Elle s’est approchée pour la dégager. Elle a changé l’angle de la webcam, la surélevant. Elle était toute proche de moi, contre l’objectif. Et totalement inaccessible ; je pouvais toujours courir. J’étais bien puni d’avoir cru pouvoir me passer d’elle, d’avoir pensé que j’allais conquérir toutes les filles d’ici. Et pourtant, je n’envisageais pas un seul instant de prendre le train pour revenir auprès d’elle. Ç’aurait été un aveu d’échec. Je préférais passer l’année ici, sans rien avoir à me mettre sous la dent.

Elle a reculé. J’ai eu le sentiment que le plus intéressant arrivait, et que ce plus intéressant avait à voir avec son slip. Je venais de comprendre qu’elle en avait plusieurs l’un sur l’autre ; ça faisait comme une couche. Son projet consistait à s’effeuiller en enlevant slip après slip.

Elle a fait passer le petit pull par-dessus ses épaules. Je redécouvrais les lignes de son corps, comme si j’avais pu les oublier. J’ai repensé aux deux putes occasionnelles. Aux filles que j’avais croisées les derniers temps, que j’aurais aimé avoir. Je me sentais froid, sans le moindre soupçon de culpabilité.

Chloé dansait avec encore plus d’énergie, de lascivité. Elle ondulait des épaules, des hanches, du bassin. Elle a passé ses pouces dans l’élastique du premier slip, l’a tiré vers le bas. Dessous, il y avait un autre, rose. Elle a tiré dessus centimètre après centimètre, puis l’a expédié à travers la pièce. J’ai senti une présence. Je me suis retourné. Un cabas à la main, Steph était là. Je lui ai fait signe de s’écarter. Si Chloé, absorbée par son strip-tease, planant à moitié, s’en rendait compte, elle risquait de tout interrompre ; je ne voulais surtout pas ça. Il a compris, s’est placé hors du champ de la webcam, stupide, le cabas à la main, incapable de détourner le regard de l’image.

Le slip rose a suivi le même chemin le long des jambes. C’était la dernière barrière. Chloé s’est rapprochée de la caméra pour que j’en profite. Elle ne savait pas que Steph n’en perdait pas une miette non plus. Ça ne me gênait pas. Steph et moi, on était comme des frères, on se racontait tout, y compris nos parties de jambes en l’air, avec les détails. Sans complexes, parce que les filles, j’en avais été plusieurs fois témoin au lycée, au café, en laissant mon oreille traîner, en faisaient autant. Elles étaient même souvent encore pires.

Chloé s’est collée à la caméra, et là, malgré la pixelisation qui n’était pas parfaite, la capture du mouvement qui n’était pas parfaite non plus, j’en ai pris plein les yeux. Elle m’a offert ce que je préférais d’elle, le galbe de ses fesses, les dévoilant centimètre par centimètre, en tirant le slip de plus en plus bas.

Dessous, elle n’était pas cul nu, elle portait un string assorti, du même rose, lanières ceignant ses reins pour se rejoindre dans un creux. Un petit triangle donnait naissance à un autre cordon fiché entre ses fesses. Englouti entre elles, le cordon faisait sa réapparition plus bas, pour couvrir le bombement de sa vulve.

Elle s’est retournée, me présentant le côté face. Le triangle du tissu était plat sur son pubis, gonflé sur ses lèvres. Elle s’est penchée, ses seins et son visage apparaissant en gros plan. Elle m’a juré :

— Je vais t’achever.

Elle s’est retournée, projetant à nouveau ses fesses vers moi. Ça a fait remonter pas mal de choses en moi. Toutes les fois qu’elle s’était campée comme ça sur mon canapé. Ce que j’aimais bien, c’était quand (une spécialité à elle) elle se couchait en écrasant son ventre sur le canapé, tendant ses fesses vers moi dans une position d’abandon. Là comme ça, c’était plus classique.

J’avais comme perspective sa croupe, la surface lisse de son dos, sa masse de cheveux, le haut de ses cuisses, et son visage qu’elle a tourné vers moi, attrapant le string par les minces cordons qui le maintenaient à sa taille. Elle a commencé par arracher le morceau de tissu fiché entre ses fesses, le ramenant à la surface, avant de dévoiler le bourrelet de chair niché entre ses cuisses, dont la vision m’a tétanisé. J’ai été traversé par une vive douleur, celle du manque. Pas forcément de son corps à elle, d’ailleurs. Non, c’était plutôt la dure réalité qui s’imposait : ne pas avoir de filles, ici, sur le campus. C’était Chloé, cette même Chloé, qui fixait la caméra sans ciller, qui m’avait dit un jour : « Vous, les mecs, vous ne supportez pas la frustration sexuelle, ça vous rend malades, vous devenez fous. » Elle n’avait pas tort.

Elle s’est redressée. Nue. Non, il lui restait ses chaussures, mais elles n’étaient pas dans l’axe. Elle s’est penchée sur la webcam.

— Demain, deuxième épisode. Bye bye.

Elle a fait un mouvement de la main, a embrassé la caméra, puis a coupé. Je me suis tourné vers Steph. Il s’était figé sur place, je ne devais pas être mieux.

— Bon, je vais aller ranger mes...

Il n’a pas pu finir sa phrase, s’est éclipsé avec une expression accablée. Voir Chloé m’avait fait plus de mal que de bien ; je me suis demandé si le lendemain je me connecterais sur Messenger. Tout en sachant que je le ferais. Ce serait frustrant, mais elle m’avait donné envie de voir la suite. Elle avait de l’imagination ; je pouvais m’attendre au meilleur comme au pire.

Une fois seul, je me suis allongé sur le lit. Je me suis masturbé pendant plus d’une heure sans arriver à jouir. Mon sexe était congestionné, dur, douloureux. Un instant, j’ai eu envie de prendre le train. Je savais qu’il y en avait un qui partait à dix-huit heures et des poussières. J’arriverais dans la nuit. J’irais rendre visite à Chloé, le lendemain matin, et il n’y aurait plus besoin de webcam. Mais cette idée, alors même que je la formulais, je l’abandonnais déjà. Une question de fierté. Et puis, je connaissais Chloé. Elle supportait très mal de sortir d’un cadre qu’elle avait établi. Elle avait décidé d’utiliser une webcam, elle serait très capable de se refuser.

J’ai rendu visite à Steph, mais il s’était éclipsé. J’ai mangé, j’ai décidé de sortir en ville. J’avais mis de l’argent de côté au fil des mois, je me disais que je trouverais bien une pute sur mon chemin. Je ferais le tour de la ville s’il le fallait. Ce que je voulais ce soir-là, à ce moment, c’était le sexe d’une femme où m’enfoncer. J’avais conscience que c’était la pire des déchéances de courir après une putain. Payer pour faire l’amour, ça signifiait être au fond du gouffre. En même temps, je me fichais bien de ce que l’on pouvait penser de moi. Je savais que, même si j’étais très bas ce jour-là, je remonterais. J’en avais la certitude.

chapitre V

J’ai attendu que la fraîcheur de la soirée s’installe, puis je me suis glissé dans les rues. Je me sentais agité. J’avais envie de découvrir vraiment la ville. De m’y perdre pour oublier le lendemain, avec cette impression cruelle de vide qui me dévorerait à nouveau. Je haïssais mon incapacité à résister à allumer l’ordi, à me connecter pour Chloé.

J’ai avancé sur la longue avenue qui conduisait au centre-ville. C’était un quartier qui remontait aux années cinquante-soixante, un mélange de pavillons et de commerces, avec, ça et là, une construction récente.

Adossé contre une voiture, un jeune couple se pelotait sans vergogne, avec la plus parfaite indifférence pour le monde alentour. Ils avaient tous deux sorti leur langue. Elle portait une jupe en jean, courte, sous laquelle il a fourré ses mains, pendant qu’elle tentait des manœuvres d’approche au niveau de sa braguette. J’ai détourné la tête, incapable de supporter le spectacle. Un peu plus loin, dans une voiture, un autre couple se caressait furieusement. La fille – je ne voyais d’elle qu’une masse de cheveux épais rabattus sur le visage – portait un pantalon noir, dont le garçon a défait la fermeture Eclair, pour avoir accès à un slip blanc, dans lequel il a fourragé. Alors que je me rapprochais, elle a eu un mouvement du bassin, pour lui permettre un accès plus facile, ce dont il a profité, dévoilant une toison pubienne aussi sombre et fournie que la chevelure.

Je suis tombé sur les putes par hasard, sans avoir croisé le chemin de nos deux copines du premier soir. Les occasionnelles. Ce genre de filles qui vont chercher un client une ou deux fois par mois parce qu’elles ont besoin d’argent.

J’ai traversé le pont. Sur ma gauche, le long de la berge, il y avait une rue d’immeubles avec des commerces. Le bord de la berge avait été aménagé avec quelques bancs, sous des platanes, au milieu d’espaces verts. Les filles étaient installées sur les bancs, par groupes de trois ou quatre, fumant, discutant ; leur allure montrait qu’il ne s’agissait pas de femmes sorties s’encanailler le samedi soir. Je me suis figé pour les mater. Micro-jupes, pantalons collants, vestes ouvertes sur des guêpières, escarpins avec des talons d’au moins dix centimètres ou cuissardes. J’avais trouvé ce que je cherchais.

Un type âgé, le cheveu rare, engoncé dans un pardessus, avec une mine grave, s’est approché. Il n’y a pas eu un mot de prononcé. C’était certainement un habitué. Une métisse avec d’épais cheveux crépus s’est détachée du groupe, s’est approchée de lui. J’ai entendu : « Alors, ça va, mon chéri ? » Puis je les ai vus gagner une 506 rouge cerise. Il s’est installé à la place du conducteur, elle à celle du mort ; elle s’est penchée sur lui, disparaissant à ma vue.

Je me sentais las. Aller avec l’une d’elles ne m’apporterait qu’un soulagement passager ; le lendemain, le problème serait toujours là. Le manque, qui tournait dans mon ventre depuis un moment, qui s’était momentanément assoupi, est remonté, m’a fouaillé. Alors, je me suis avancé vers elles.

Quand, au sortir du pont, je me suis engagé dans la rue sombre, elles s’étaient déjà dispersées, à quelques mètres l’une de l’autre. Je suis passé près de la 506. L’intérieur était éclairé ; on voyait ce qui se passait. L’homme à l’imperméable était effondré sur son siège ; la métisse faisait courir sa langue sur son sexe encapoté. Il avait un membre plus épais qu’on aurait pu le penser. La fille distribuait de généreux coups de langue sur le pénis, puis, après une pause, elle le prenait dans sa bouche, descendant et remontant un coup et un seul, avant de poursuivre son travail lingual. Au moment où je passais, le sperme a jailli, remplissant le réservoir de la capote.

Je n’ai pas été plus loin que la première fille. Sans doute parce que d’une certaine manière, elle me rappelait Chloé, et que c’était Chloé que, ce soir-là, j’aurais aimé baiser. La pute était blonde ; sans doute, une fausse blonde. Elle avait de bonnes joues, une moue boudeuse, un regard bleu plutôt ironique. Je me suis figé. Elle m’a fait un sourire d’encouragement. Elle portait une robe courte, qui collait à son corps charnu, avec de hautes cuissardes. Dans un réflexe professionnel, elle a écarté les jambes, me donnant à voir un string noir qui, au lieu de couvrir son sexe, s’enfonçait entre ses lèvres – avalé par la fente.

— Tu te sens seul ?

J’ai avancé jusqu’à elle, sortant mes billets.

— J’ai ça.

— Une pipe et une levrette, ça va ?

C’était plus que je demandais.

— Viens, on va en face.

La métisse est redescendue de la 506 avec des billets froissés. Elle a fait un sourire au vieux type que cela a laissé indifférent.

— A la semaine prochaine.

Il a démarré, son visage affichant une expression lasse. Comme si elle lisait en moi, la fille m’a glissé :

— C’est un habitué. Il a perdu sa femme. Il vient nous voir tous les samedis soir. On le prend à tour de rôle. Il l’aimait, il ne veut pas la trahir en se mettant avec une autre, mais comme il dit, il a des besoins.

Elle m’a fait pénétrer dans l’immeuble. Elle a appuyé sur un commutateur. Une lumière blanche, crue, baignait un couloir désert.

— La troisième porte à droite.

On se serait cru dans un immeuble d’un pays de l’Est. Tout était dépouillé. J’ai pénétré dans un appartement de trois pièces, apparemment vide, nu pour la pièce centrale. Elle m’a entraîné jusqu’à une chambre sommairement aménagée avec un canapé convertible transformé en lit, et dans un coin, une table pliante sur laquelle reposaient des boîtes de préservatifs, des serviettes, de l’essuie-tout.

— Un de nos clients possède une vingtaine d’immeubles dans la ville. Dont celui-ci. Il nous laisse deux appartements. En échange, il a droit à des gâteries gratuites.

Je me sentais maladroit. C’était la première fois que j’allais avec une prostituée, je ne savais pas trop ce que je pouvais faire ou pas. Si j’avais été avec une fille, j’aurais déjà été contre elle, je l’aurais pelotée, j’aurais jeté un coup d’œil sous sa robe. La pute m’a senti crispé.

— Détends-toi, tu es là pour passer un bon moment.

Elle a laissé glisser sa veste et son sac à main sur le lit.

— Tu veux jeter un coup d’œil dessous ?

Joignant le geste à l’invitation, elle a attrapé le bord inférieur de sa robe, l’a relevé très haut. Le tissu était assez ample et souple pour que ça se fasse en douceur. Elle était un peu trop grasse au niveau de la taille, mais ça lui allait bien. Elle m’a présenté son côté pile, puis son côté face. Laissant retomber sa robe, elle a attrapé une boîte de préservatifs, elle est venue s’asseoir au bord du lit, alors que je restais debout face à elle. Elle a descendu le zip, a plongé la main dans l’ouverture.

— Ben, dis donc, tu as drôlement envie, toi. Tu es en manque ?

L’érection qui m’avait tenu tout l’après-midi s’était dégonflée alors que j’arpentais les rues de la ville, mais au contact de la douceur de sa main, je me suis « redéployé » en quelques secondes, mon sexe devenant tout dur, tout épais, jaillissant de mon pantalon comme un diable de sa boîte.

Elle a attrapé un préservatif, en a défait l’emballage, ajustant la rondelle de latex d’un geste qui montrait bien son habitude, pinçant le bout pour laisser de l’espace au réservoir, puis faisant descendre la gaine jusqu’à couvrir les trois quarts de mon sexe. Satisfaite, elle a engagé un mouvement de fellation.

J’ai trouvé ça curieux de la voir me sucer avec préservatif. Evidemment, c’était le métier qui voulait ça. J’avais d’abord pensé que le latex isolait, mais je me suis rendu compte qu’il agissait plutôt comme un conducteur, que les sensations étaient intactes – et même plus fortes !

Elle a enveloppé mon gland de sa bouche. A ce moment, je me suis réveillé pour de bon, ma chair a vibré. Je percevais la chaleur, l’humidité de sa cavité buccale, alors que j’étais à peine enfoncé dedans, et j’ai senti la caresse de la pointe de sa langue sur mon gland. Tout est remonté en moi, toutes les frustrations de la semaine, tous les corps dont j’avais eu envie, que j’avais croisés sur le campus sans espérer un regard... toutes ces formes, comprimées dans des jeans, des jupes serrées, des corsages, sous des vêtements courts, étroits, révélateurs, sous lesquels j’aurais aimé me glisser, au moins les mains. Et il y avait eu Chloé l’après-midi, mais si elle avait offert son corps à mon regard, elle ne m’avait pas donné davantage. Me frustrant tout autant que les filles que j’avais croisées.

La pute tournait sa langue sur mon gland. Je sentais quelque chose grandir en moi, monter... une aspiration vers le haut, qui me dévorait tout entier. Qui avait un goût de revanche. Je devais me maîtriser. Je ne voulais pas jouir, pas encore, pas maintenant, alors qu’il y avait la promesse d’une levrette. Elle était assez professionnelle pour le sentir.

Elle m’a lâché, le temps d’attraper un autre préservatif. Elle m’a pris dans sa bouche. Elle a fait ça un moment, puis m’a lâché, a remonté le préservatif. Alors qu’elle défaisait l’emballage de l’autre, elle m’a expliqué :

— J’en mets un de plus parce que j’ai toujours peur qu’un coup de dent ait endommagé le premier. Je préfère être prudente.

Elle a basculé à quatre pattes sur le lit, retroussant sa robe, me dévoilant une croupe charnue, un rien trop grasse, et aussi les replis foisonnants de sa chatte. Je n’étais pas aveugle. Je voyais bien qu’il n’y avait en elle aucune excitation. C’était une pro. Mais en même temps, elle accomplissait ce pour quoi j’allais la payer : me permettre de me vider.

Elle a placé ses mains sur ses fesses, les écartant, avant de lancer :

— Si tu veux m’enculer, tu y vas doucement, et il faudra payer un supplément.

Je me suis contenté de me glisser dans son vagin. Elle était assez humide pour que je puisse bien rentrer. J’étais partagé entre l’envie de me venger des filles que j’avais vues dans la semaine et le désir de partir. Je la sentais tellement froide. Mais bien sûr, elle n’était pas payée pour ça. Elle n’était qu’un réceptacle à foutre.

Peu à peu, pourtant, les bonnes sensations m’ont envahi ; j’ai commencé à ressentir de l’excitation. Dans ma tête, défilaient toutes les filles dont l’image s’était gravée en moi, et ce cul qui était devant moi, dans lequel je m’enfonçais, c’était le leur ! Je l’ai fouillé avec toute ma hargne, mon amertume, ma rage, jusqu’à ce que je jouisse dans le préservatif.

Je me suis écroulé sur le lit, vidé. Elle a demandé :

— Tu avais un compte à régler avec quelqu’un ?

Après, ç’a été très vite. Se rhabiller, balancer les préservatifs dans une poubelle, s’essuyer, payer, quitter le studio. Nous nous sommes séparés dans la rue, sans un mot. Elle sentait bien que je ne serais pas pour elle un client régulier.

Je suis rentré chez moi, délesté de quelques billets et de quelques grammes de sperme, sans pour autant me sentir mieux. La froideur de la pute avait été contagieuse, et même si j’avais joui, ma jouissance n’avait pas été aussi intense qu’avec une fille qui vibrait vraiment.

Je me suis arrêté à l’entrée du campus, après avoir passé la grille. En ce lieu, en temps habituel, dans la journée, passaient des dizaines et des dizaines de filles. Dont la plupart étaient désirables. Mais aucune n’était pour moi. Pas plus que pour Steph. Je pouvais éprouver de la révolte, du chagrin, du désespoir, mais autant accepter la réalité.

La mort dans l’âme, je suis monté me coucher. Je ne me suis pas endormi avant deux heures du matin.

chapitre VI

Le lendemain, à dix heures vingt-cinq, je me suis connecté à Messenger. Chloé n’était pas en ligne. C’était un week-end maussade pour moi. Mon escapade de la veille ne me laissait que de mauvais souvenirs.

Je me suis plongé dans les cours que je devais potasser. Après une heure de travail, j’ai eu envie de faire une pause, je me suis glissé jusqu’à la chambre de Steph. La porte était entrouverte.

Allongée en travers de son lit, une fille rousse d’une vingtaine d’années, nue, les cuisses écartées, se masturbait avec constance. Elle était plutôt grasse, avec des kilos en trop, mais pas mal de charme. Elle avait un visage ovale, large, avec des cheveux coupés au carré, une expression de placidité sur le visage, mais une placidité chaleureuse. Ses doigts tournaient avec régularité sur ses petites lèvres. Sa fente était longue, bien ouverte, avec juste au-dessus des lèvres une touffe de poils préservée du rasoir – une vraie rousse ! Malgré ma présence, elle ne s’est pas couverte, a continué à se caresser, se frottant sans, me semblait-il, chercher à jouir.

— Steph est sous la douche. Il m’a parlé de vous. Vous êtes son meilleur copain. On a fait connaissance hier soir en boîte. (Elle a eu un petit rire.) Il m’a assuré qu’il faudrait que je sois gentille avec vous.

Se redressant, délaissant son entrejambe, elle s’est tendue vers moi, et sans la moindre gêne, elle a attrapé l’élastique de mon pantalon de survêtement, le descendant jusqu’à mes genoux, pour porter sa main sur mon membre. Elle arborait un sourire de gamine qui sait qu’elle agit mal et en est très heureuse.

Elle avait de drôles de mains, avec une grande paume, des doigts courts, aux ongles coupés ras. Elle m’a frotté, mon sexe s’est dressé. Je me suis retrouvé très vite en pleine érection. Elle a eu un petit rire :

— Dis donc, tu as très envie.

J’entendais l’eau qui coulait sous la douche. Je me suis écarté. Steph et moi étions intimes, mais ça m’aurait gêné qu’il me trouve dans cette position avec la fille qu’il avait levée la veille. Elle a paru déçue que je m’éloigne d’elle en remontant mon pantalon.

— Il faut que j’y aille.

— Bon, tant pis, a-t-elle conclu.

Une demi-heure plus tard, on a frappé à ma porte. C’était Steph, accompagné de la fille. Elle avait remis ses habits de la veille : pantalon blanc serré, tunique.

— Je te présente Nat. On a fait connaissance hier en boîte. On va manger tous les trois ensemble ? Bon, je te la laisse, je vais en ville. Chinois, ça te va ?

J’avais envie de lui faire comprendre qu’il pouvait emmener Nat, plutôt que de la laisser avec moi, mais il s’était déjà éclipsé. Sa fiancée d’un soir s’est approchée.

— On a au moins un quart d’heure. Dis-moi, tu me trouves jolie ?

Elle tournait sur elle-même pour mieux se présenter. Il était paradoxal qu’elle se fasse admirer habillée, alors que je l’avais vue nue. Mais le pantalon serré lui rendait bien grâce, collant à sa motte, s’enfonçant entre ses lèvres, faisant ressortir la rondeur de sa croupe. Dessous, c’était une évidence, elle n’avait pas même la trace d’un string.

— Tu veux que je m’occupe de toi ? Les garçons aiment bien que je m’occupe d’eux. Quand j’étais en CAP, au lycée, il y avait pas mal de garçons ; j’étais réputée pour ce que je faisais avec mes mains, ma bouche. Aux récréations, j’étais très demandée. Il y avait une liste d’attente. On allait dans les chiottes.

Pour finir de me convaincre, elle s’est penchée sur moi, a appuyé ses fesses contre mon bas-ventre. Je me suis embrasé en quelques secondes, je pensais au contraste avec la froideur de la pute. Dommage que je ne l’avais pas croisée la veille au soir, sur ma route, la rousse. Elle appuyait toute la masse de sa croupe contre mon sexe, avant de se retourner, de me libérer.

— Qu’est-ce que tu veux ? Oh et puis, c’est moi qui choisis.

Elle a commencé par me masturber, avec des gestes lents, amples. J’ai vu que ça tournait dans sa tête, à la recherche d’une idée pour faire quelque chose avec ma queue. C’était le genre de fille qui ne vivait que pour ce qu’elle pouvait imaginer de sexuel.

Finalement, elle a trouvé. Elle s’est redressée, retournée, tendant sa croupe vers moi. Bien charnu, son cul distendait le tissu de son pantalon blanc. Comme il était diaphane, je voyais sa raie, sombre, profonde.

La main en arrière, maintenant mon membre, elle a tendu sa croupe pour la mettre en contact avec mon gland. La première sensation a été celle de la rugosité du tissu du pantalon, la seconde, celle de la chaleur qui émanait de sa chair, se répandant en moi. Je me suis abandonné, happé par sa fente, avec un rien de frustration de ne pouvoir m’y glisser à cause de l’obstacle du tissu. Je n’étais plus maître de moi. Elle aurait pu faire ce qu’elle voulait.

L’horloge tournait, on n’avait pas trop le temps de fignoler, tous deux conscients qu’il valait mieux que Steph ne nous surprenne pas en pareille position. Elle est venue s’asseoir sur moi. Calculant sa position pour que mon sexe puisse venir frotter contre le sien. Elle s’est penchée en arrière, a amené mon gland contre sa vulve. Il y avait quelque chose d’obscène dans la manière dont le coton collait à ses petites lèvres, s’enfonçait au milieu. Le côté rêche du tissu ajoutait au plaisir que j’éprouvais. La petite rouquine prenait un plaisir évident à me frotter, son sourire le disait, et aussi la tache qui s’élargissait sur le tissu.

Le temps passait ; j’avais envie qu’on prenne notre pied, tous les deux. Je lui ai soufflé à l’oreille ce dont j’avais envie. Elle a eu un petit mouvement de tête qui signifiait que ça lui convenait. Je l’ai fait basculer sur moi, m’allongeant sur le divan. Elle est venue m’écraser de son poids. Malgré nos vêtements, j’avais une perception aiguë de son corps, de sa chaleur, de ses formes. Qu’elle soit habillée n’était pas un obstacle. Au contraire, l’obstacle rendait la chose plus excitante, décuplait les sensations.

J’ai pris ses seins dans mes mains à travers sa tunique. Elle avait des nichons bien pleins, sans soutien-gorge, vivants sous le tissu, et qui bougeaient au rythme de mes caresses. C’est elle qui a fait le travail. Pour prendre ses seins, j’avais lâché ma queue. Elle a profité de ce répit pour prendre les choses en main. En un sens, je préférais que ce soit comme cela. S’il y avait bien quelque chose qui m’avait toujours ému et troublé, c’était qu’une fille, au moment de la pénétration, prenne ma queue, la guide pour la faire rentrer. Je trouvais que c’était un moment émouvant, quand il y avait ce tâtonnement la main qui amène vers les lèvres, qui frotte contre elles, sans parvenir du premier coup à faire rentrer la bite, qui la ramène dans le droit chemin si elle part sur le côté. C’était le moment où les filles manifestaient leur volonté, sans faux-semblant.

On a trouvé une bonne position ; elle s’est ouverte davantage, a amené mon gland au contact de son sexe. J’avais une perception aiguë du relief de sa vulve, dans le moindre détail. Le tissu était un extraordinaire conducteur ; je percevais tout. Ça ne me gênait aucunement de ne pas pouvoir m’enfoncer en elle. L’inédit de l’expérience me plaisait. Et puis, je n’aurais pas trop aimé venir dans son sexe après Steph. Je n’aimais pas l’idée de trahison. Nous n’avions encore jamais partagé de fille, mais c’était quelque chose que j’envisageais sans dégoût. Mais avec son accord.

La fille réagissait au quart de tour. Je ne sais pas ce qui était le plus agréable : avoir le gland irrité par le tissu du pantalon ou percevoir les réactions de son corps contre le mien. Elle se tordait, frémissait. Elle ne trichait pas.

Elle a joui en se tendant. Elle a laissé échapper un long feulement, qui n’était, j’en suis sûr, qu’un ersatz des hurlements qu’elle devait pousser en temps habituel. Elle se maîtrisait, craignant qu’un beuglement alerte Steph qui ne devait pas être loin.

Un sentiment d’urgence nous saisissait. Il fallait finir. Ce qui m’a surpris, ç’a été la perception de l’humidité, alors qu’elle se relâchait. J’avais bien perçu, en frottant mon gland contre sa chatte, l’abondance de ses sécrétions, mais là, il se produisait quelque chose de différent. Je ne me suis pas posé de questions. J’ai senti qu’elle tirait sur la fermeture Eclair de la braguette du pantalon, mettant sa peau à nu. Elle a amené mon gland sur la seule ouverture. Le contraste entre chair enveloppée et chair ouverte a été tellement fort, elle avait une peau si douce que j’ai joui sur-le-champ, incapable de me contenir plus longtemps. J’ai senti ses mains autour de mon sexe alors que j’éjaculais.

Elle a roulé sur le divan. Elle avait sa main en coupe ; elle lapait ce qu’elle avait pu recueillir de sperme. Son pantalon était tout sombre à l’intérieur des jambes. Elle m’a dit :

— Souvent, quand je jouis, je fais pipi. Tu n’aurais pas un pantalon de rechange.

Sans complexe, elle a défait son jean. Ses jambes étaient irisées de gouttes d’urine. Elle a traversé la pièce, a pris un de mes jeans, gardant le sien à la main. Elle s’est glissée dans la salle de bains au moment où Steph revenait avec un sac en papier. Il m’a jeté un coup d’œil blasé.

— Il s’est passé quelque chose ?

Je me suis senti rougir.

— Absolument pas.

Il a poussé un soupir.

— Hier soir, elle faisait des pipes à une demi-douzaine de types dans les toilettes. Je ne sais pas comment je l’ai ramenée. Sans doute que je lui plaisais. Mon vieux, ma vie amoureuse, c’est un échec sur toute la ligne.

Sans doute comme pour mieux nous le signifier, Nat est ressortie, arborant mon pantalon, l’autre roulé en boule. Elle nous a à peine regardés.

— Bon, les garçons, je n’ai pas le temps de manger avec vous, faut que j’y aille. Je te rapporterai ton pantalon.

Elle s’est éclipsée avant qu’on ait eu le temps de demander notre reste. Steph avait raison. Quelle cruelle ironie, notre vie amoureuse ! Nos misérables tentatives étaient vouées à l’échec ; rien ne paraissait devoir nous faire sortir du cercle vicieux.

chapitre 7

Comme prévu, l’après-midi du dimanche, je me suis reconnecté avec Chloé.

Steph s’était encore éclipsé. Je le soupçonnais d’être en chasse permanente. Il éprouvait une honte, la même honte qui m’habitait moi-même.

Le matin encore, je n’avais pas du tout envie de rentrer dans le jeu de Chloé : je me rendais compte qu’elle était tout ce à quoi je pouvais encore me raccrocher. J’avais voulu faire le fier. Je l’avais encore, elle, et c’était déjà ça. Même à distance. Mais je ne voulais pas, par fierté, remonter dans ma montagne. Ça aurait signifié un échec absolu. Il ne me restait pas grand-chose, mais j’avais encore ma fierté.

La première chose que j’ai vue de Chloé, ç’a été son visage en gros plan. Elle m’a fait un sourire radieux, a embrassé la caméra.

— Si tu étais ici, tu aurais un corps bien chaud, avec lequel tu pourrais jouer comme tu voudrais. A la place, tu n’auras que des images.

Elle a reculé. Ça m’a fait un choc. Je n’aurais pas imaginé Chloé comme ça. Elle avait un corset serré, en vinyle, qui comprimait ses seins et sa taille. Ça lui faisait une poitrine dilatée, qui, à l’image, semblait avoir triplé de volume. Le corset s’arrêtait juste sous le nombril ; nul sous-vêtement ne cachait son ventre. Par contre, elle avait fait l’emplette d’une paire de cuissardes assorties, qui montaient très haut, emprisonnant toute la longueur de la cuisse.

Je suis resté figé, incapable de dire un mot. Elle s’est avancée vers la caméra.

— Ça te plaît ?

C’est sûr, ça la changeait. Quant à me plaire... La dureté de mon sexe dans mon pantalon le démontrait.

— On a du mal à trouver ça dans nos montagnes. Je l’ai commandé. Si tu viens, tu pourras en profiter. Et j’ai d’autres surprises. Pour aujourd’hui et les autres jours.

Elle a mis de la musique, s’est mise à onduler dessus, lascivement. C’était curieux. J’avais le sentiment de découvrir une autre Chloé. Mon œil captait une infinité de détails. Ses seins mis en valeur par le corset, qui s’attachait dans le dos. Je m’imaginais très bien le défaisant, lacet par lacet, la libérant. Et même temps, ça me plaisait qu’elle soit comme ça, redessinée, taille affinée, seins gonflés. Ce qui me plaisait aussi, c’était le vinyle sur la chair nue, la courbe des hanches qui s’épanouissait là où le corset finissait. Ses fesses menues, idéalement rondes, ondulaient... avec le sillon où j’avais envie de mettre mes doigts, ma langue, ma queue.

Ce n’était que le début. Après avoir ondulé longtemps, elle s’est glissée sur le lit. Elle s’est abandonnée, allongée sur le dos.

Elle se caressait, ses mains se baladaient sur le corset, sur les bottes. Dans un premier temps, elle a gardé ses cuisses closes, pour m’empêcher de voir sa fente. Puis, passant sa main sur son pubis, la faisant tourner, elle s’est ouverte peu à peu.

Quand elle s’est enfin écartelée, son sexe était déjà bien dilaté. Ce qu’elle faisait l’excitait ; c’était évident, à la voir. J’ai retrouvé avec une distance douloureuse les replis d’un sexe que je connaissais par cœur. J’aurais pu, yeux clos, redessiner le schéma de ses petites lèvres. A cet instant, j’étais partagé entre deux sentiments, un regret absolu et un souhait tout aussi absolu de tirer un trait sur elle, une bonne fois pour toutes.

Ce qui m’a frappé, c’est que de ses lèvres intimes sortaient des cordons. Je me suis dit qu’elle avait ses règles, qu’elle s’était mis un tampon. Ça paraissait peu vraisemblable : il y avait trois cordons. Et ce n’était pas la longueur habituelle.

Elle s’est masturbée. Elle ne l’avait jamais fait devant moi ; à la voir faire, je regrettais que, si provocante qu’ait toujours été son attitude, elle ne se soit jamais offerte ainsi. Ç’aurait été un formidable aphrodisiaque. Ça me laissait figé, tremblant de désir, incroyablement frustré de ne pas être là-bas avec elle. A la voir faire tourner deux doigts sur le haut de sa fente, là où le clitoris se cachait sous l’épaisseur des lèvres, je regrettais de ne pas être avec elle, de ne pas pouvoir me coucher sur elle.

Elle a continué à se frotter un bon moment... quelque chose de paisible, ses doigts animés d’un mouvement circulaire. Il m’a semblé, mais c’était peut-être un effet de mon imagination, que ses lèvres se gorgeaient de sang, devenaient plus épaisses, s’allongeaient. Au centre de la chatte, une petite boule toute rose, hypersensible, que je connaissais bien.

Mon sexe tendait mon pantalon, mais je n’ai pas glissé ma main dedans pour me masturber. J’étais habité par des sentiments paradoxaux. La crainte de briser la magie du moment, mais aussi la volonté de ne pas me laisser aller à l’humiliation de faire l’amour tout seul, alors qu’on aurait pu être deux. C’était admettre ma déchéance. Elle ne voyait certainement pas les choses comme moi. Elle devait penser que c’était extraordinaire de faire l’amour à distance.

J’étais toujours dans le doute concernant la nature de ce qui était planté en elle. Je n’ai compris, me haïssant de ma naïveté, que quand elle a arraché d’entre ses lèvres la première ligne de boules de geisha, et que j’ai vu apparaître la première perle, noire, ronde, brillante de sécrétions.

Elle a arraché le premier chapelet de boules. Il y en avait cinq, accrochées les unes aux autres. On aurait pu douter de l’efficacité d’un tel accessoire, mais à chaque nouvelle boule qui sortait, elle se tordait en gémissant. Je me suis demandé si, en arrachant la première série, elle n’avait pas eu un orgasme. Sans certitude.

Elle est revenue à son sexe, attaquant, cette fois, le clitoris, tournant dessus de la pulpe de ses doigts. Elle a fait ça un bon moment, avant de tirer le deuxième chapelet. Il était très différent du premier, fait de billes blanches, rondes, plus petites, une dizaine en tout. Sans doute, les sensations étaient-elles différentes.

Je n’avais jamais vu Chloé comme ça auparavant. La Chloé qui était à l’écran était très différente de la fille que je connaissais. Il y avait en elle, à ce moment, un abandon que je n’avais jamais cru possible. Elle se tordait ; son corps luisait de sueur.

Les boules de geisha étaient sans doute son meilleur passeport vers la jouissance ; elle n’a pas attendu avant de retirer les autres. Je me suis dit que son con devait être large, ou alors très élastique, pour qu’elle puisse y fourrer tout ça. La dernière série était constituée de billes rouges, de la même taille que les précédentes, mais la ligne de nylon était beaucoup plus fournie ; ça a pris un temps infini pour tout sortir. Elle a fait durer longtemps, et cette fois, je n’ai eu aucun doute sur l’orgasme qui la faisait tressauter.

Elle s’est effondrée en travers du lit, comme une marionnette que son propriétaire ne manipule plus. Quand elle s’est redressée, elle a saisi la télécommande qui se trouvait sur la table de chevet. Elle a zoomé sur son visage. Elle m’a fait un sourire.

— Si tu en veux plus... Le week-end prochain. Sinon, tu pourrais remonter jusqu’ici.

J’ai coupé. A cet instant, je la haïssais de m’avoir ainsi allumé. Mon sexe était douloureux, mais je n’avais pas envie de me masturber, pas même pour me soulager. Ç’aurait été rentrer dans son jeu.

Il était hors de question que je revienne près d’elle. Je ne voulais pas renoncer à tout ce que j’avais espéré. Je n’avais rien de ce dont j’avais rêvé, mais, jour après jour, j’allais me battre.

Le soir même, j’ai déconnecté la webcam.

chapitre VIII

Tous les matins, que j’aille en cours ou pas, je me levais tôt pour aller courir. Je voulais rester en forme, me vider de mon stress. Quand j’étais à la maison, j’allais m’entraîner sur les routes de montagne. Depuis que j’étais ici, j’avais une piste d’entraînement toute trouvée à proximité : le terrain vague qui jouxtait la fac. Le tour complet devait faire un kilomètre. Je courais une heure avant de rentrer prendre une douche.

Le terrain vague était arpenté par un nombre incroyable de personnes, parmi lesquelles des promeneurs de chiens. C’est comme ça que j’ai fait connaissance de Danielle. Ça faisait plusieurs jours que je l’avais repérée. Elle tenait en laisse un labrador. Elle faisait toujours son apparition vers les sept heures trente, régulière, et promenait son chien pendant un quart d’heure. Elle s’était déjà préparée à sortir, alors que d’autres se baladaient dans des survêtements informes. Elle, elle s’habillait sexy.

En courant sur le terrain vague, je l’examinais. Sans plus. En me rapprochant d’elle. Je la trouvais très sensuelle. Elle avait un corps épanoui, elle savait le mettre en valeur.

Nous n’étions pas partis pour nous adresser la parole. Je ne cherchais d’ailleurs même pas à le faire. Nous étions deux étrangers, moi qui courais, qui matais sa croupe charnue, et elle qui promenait son chien.

Le terrain vague était accidenté, semé de cailloux, de débris des chantiers. Je me rapprochais d’elle quand je l’ai vue tomber. Elle s’est retrouvée à terre, lâchant la laisse de son chien qui en a profité pour se faire la malle. Avec des chaussures plates, ça ne se serait sans doute pas passé ainsi. Elle se tordait sur le sol en se tenant le talon, gémissant de douleur.

J’avais le choix entre courir après le chien et m’occuper d’elle. J’ai pensé qu’il valait mieux d’abord rattraper le labrador. Trop dépendant, il n’a d’ailleurs pas profité longtemps de sa liberté, ne sachant plus quoi faire au bout de quelques mètres. J’ai attrapé la laisse, je l’ai ramené. Je lui ai dit de s’asseoir, de ne plus bouger ; à ma grande surprise, il a obéi.

Je me suis penché sur sa propriétaire. Elle avait ce jour-là des cuissardes qui montaient très haut jusqu’au-dessus du genou, dans ce qui ressemblait à du daim, d’un rose assorti à son tailleur. La vision qu’elle m’a offerte m’a hypnotisé. Elle était dans la même position qu’un insecte qui se retourne et qui, les pattes en l’air, s’agite désespérément sans parvenir à se remettre debout.

Sa jupe était très courte, et, alors qu’elle était à plat sur le sol, elle s’était retroussée, dévoilant la partie de ses cuisses qui n’était pas protégée par les cuissardes – et son bas-ventre ! Elle portait un simple collant diaphane. Si la partie culotte du collant était un rien plus opaque, elle n’empêchait pas d’avoir une vue sur l’intégralité du sexe orné d’une mousse blonde qui poussait de manière sauvage... sans parler du bombement de deux grosses lèvres entre lesquelles apparaissaient des replis plus délicats. Mon regard a enveloppé l’intérieur et l’épaisseur des cuisses, la rondeur de la croupe.

— Oh, mon Dieu, je me suis fait mal. Et mon chien ?

Elle avait une voix rauque. J’ai pensé qu’elle fumait. Je voulais lui enlever sa cuissarde, tâter son mollet. Le problème, c’est que j’étais tétanisé par la vision du ventre offert.

— Je vais vous enlever votre botte, on va regarder si c’est grave.

— J’ai mal.

Je me suis forcé à remonter mon regard plus haut. Elle portait un débardeur assorti, du même rose. Sa poitrine volumineuse tendait le débardeur comme si elle allait le faire éclater. Je me suis demandé si elle avait un soutien-gorge, et si ses seins, pour être aussi gros, étaient vrais.

Dans un même temps, j’ai attrapé la botte au niveau de la cheville, et j’ai tiré. Si elle avait eu une botte toute simple, ça aurait été facile, mais là, rien ne venait. Mes mains glissaient sur le daim. J’ai accroché le haut de la botte là où elle était large. Ça a été le premier contact que j’ai eu avec sa peau. La douceur électrique de la matière du collant, et au-delà, le brûlant de sa chair.

En agissant ainsi, j’ai pu dégager sa jambe. Périodiquement, mon regard revenait à son ventre nu. C’était curieux, son sexe semblait se dilater. Comme si elle éprouvait une excitation. Qui me semblait contradictoire avec sa douleur. C’était étrange.

J’ai pris conscience aussi que je bandais. L’érection devait être évidente avec mon pantalon de survêtement. Je me sentais devenir rouge comme une tomate. Mais elle ne paraissait pas s’en rendre compte.

J’ai fait glisser la botte, l’ai posée par terre. Le chien, à ma grande surprise, est venu renifler l’intérieur.

J’ai placé mes mains sur son mollet, l’ai palpé. Je sentais son muscle un peu dur, mais elle ne me paraissait rien avoir de grave. Je l’ai regardée, convaincu à présent qu’elle jouait la comédie. La réponse tenait sans doute dans cette chatte, enveloppée par le collant, bien ouverte à présent, et qui, sans aucun doute, appelait une pénétration. Quand j’ai posé mon regard dessus, je me suis rendu compte que c’était poisseux. Ça faisait luire le lycra du collant plaqué dessus.

— Vous n’avez pas d’entorse. Un peu de décontractant, et ça passera.

Le scénario était facile à reconstituer. Elle m’avait repéré, courant le matin, et elle avait décidé à la fois de prendre contact et de m’allumer. Faire semblant de se tordre la cheville était une bonne solution.

C’était étrange. J’étais furieux contre elle pour avoir simulé cette chute et cette douleur. Alors que j’aurais dû être content. Cela signifiait que je pouvais intéresser une femme. Qu’elle pouvait avoir envie de moi. Elle était magnifique. Très sensuelle. Bien des hommes se seraient damnés pour l’avoir.

— Appuyez-vous sur moi. Je vais vous ramener chez vous. Vous n’habitez pas loin, je crois.

Je me sentais ridicule. J’ai arraché la botte au chien qui avait le nez fourré dedans, et qui a grogné quand je l’ai ramassée. Je me suis rendu compte qu’il bandait aussi. Ça m’a fait drôle.

— Sois gentil, Patsy !

J’ai trouvé le nom du chien ridicule, je n’ai pu m’empêcher de sourire. Nous nous sommes dirigés vers chez elle. Il faut imaginer le convoi. Moi, tenant dans la main gauche la botte et la laisse du chien, le bras droit noué autour de sa taille. Elle s’appuyait sur moi. Certainement plus qu’il ne fallait. Je sentais son poids, la chaleur de sa chair contre mon côté. La rondeur d’un sein qui pointait contre mes côtes. Au bout de mes doigts, il y avait la rondeur de ses hanches. On a franchi la limite qui séparait la fac d’une zone pavillonnaire.

— Le troisième, là-bas.

C’était un gros bloc blanc, à deux étages, avec un jardin qui fourmillait de fleurs. Elle a débloqué la porte avec un trousseau de clefs qu’elle a tiré de la poche de son tailleur. Elle a désigné un living sur la droite. Je l’ai menée à un canapé, sur lequel elle s’est allongée. Quelle que soit sa position, la jupe remontait, dévoilant le ventre. Elle ne paraissait pas s’en rendre compte.

— Dans la salle de bains, il y a une armoire à pharmacie. Il doit y avoir ce qu’il faut.

J’ai lâché le chien, défaisant sa laisse. Il s’est jeté sur la cuissarde, enfonçant son museau, après avoir tâtonné, aussi loin que possible dedans.

Je me demandais quelle était la nature précise des relations entre la belle et la bête. J’imaginais la fille très seule. Après avoir sans doute vécu avec des hommes, été mariée peut-être, il ne lui restait comme compagnon que son labrador. Je l’imaginais aussi tout à fait entretenant des rapports troubles avec lui. Lui faisant renifler ses sous-vêtements. L’excitant par tous les moyens. Une femme perpétuellement en chasse, mais ne ramenant chez elle que des coups d’un soir qui ne restaient pas, effrayés par son besoin d’affection. Elle avait trouvé en moi une nouvelle proie.

Sa maison était pleine de petits meubles décoratifs. C’était touffu, coloré. C’était aussi le cas dans la salle de bains envahie de plantes. Il y avait un étendage, pas loin de la baignoire, auquel étaient accrochés, mis là pour sécher, un nombre incalculable de sous-vêtements. Slips, shorties, strings, soutiens-gorge, même un porte-jarretelles.

J’ai farfouillé dans l’armoire en pharmacie, tirant un tube d’arnica.

Dans le living, le toutou s’était couché sur l’un des tapis qui parsemaient la moquette, le museau fourré dans la cuissarde. En plein trip, il ne bougeait plus. Quant à elle, elle avait profité de mon absence pour remonter sa jupe encore plus. J’ai eu l’impression qu’elle retirait précipitamment sa main fourrée dans son collant, mais aucune certitude.

Une fois près d’elle, je me suis rendu compte qu’il aurait été difficile pour moi de lui passer l’arnica à travers le collant : il fallait le descendre. Je lui ai donc demandé si elle pouvait le tirer plus bas. Elle a obéi, défaisant l’attache de sa jupe, écartant le tissu. Elle a passé ses pouces dans le collant, là où il était accroché autour de sa taille, puis a fait une petite grimace.

— Il faut que vous m’aidiez.

Je n’ai rien dit. Je savais qu’elle me manipulait. Je me suis approché d’elle. J’ai posé mes mains sur ses hanches. Elle avait la peau tiède, douce. Je me suis remis à bander. J’ai attrapé le collant par le bord, et tandis qu’elle se soulevait, je l’ai tiré vers le bas, jusqu’à ses chevilles. Je me suis rendu compte au passage que son sexe était plus dilaté, et que la peau qui recouvrait son clitoris était gonflée.

J’ai enduit mes mains d’arnica, je l’ai massée, parcourant le mollet de haut en bas. Mon regard est remonté vers son ventre nu. Elle ne faisait rien pour masquer son sexe. Elle m’a fait un sourire qui pouvait signifier plein de choses, des plus innocentes aux plus perverses.

J’ai continué à la masser, faisant comme si je ne voyais rien. Quand j’ai eu fini d’appliquer l’arnica, je me suis redressé, lui demandant la permission de me laver les mains. Elle m’a répondu que je n’avais qu’à le faire dans la salle de bains, une fois que j’aurais reposé l’arnica.

— Vous n’avez pas envie de rester un peu ? Vous pourriez nous faire du café ?

Au-delà de ses paroles, il y avait toute la détresse d’une femme sans homme.

J’ai répondu que j’avais cours.

— Venez ce soir à dix-neuf heures. Je vous préparerai un dîner, et je vous remercierai comme vous le méritez.

Je me suis enfui, incapable d’en supporter plus, habité par des envies paradoxales, celle de rester, celle de fuir, celle d’aller plus loin avec elle, celle de ne plus jamais la revoir. J’avais envie d’un corps de femme, elle était magnifique, je ne savais pas trop ce qui me gênait.

On avait une journée chargée. Sept heures de cours. Tout en prenant des notes, je ne cessais de repenser à ce qui s’était produit le matin ; ma retenue fondait. Je me disais que, même en étant aussi manipulatrice, cette Danielle avait bien fait d’agir ainsi.

chapitre IX

Le soir, Danielle avait attaché ses cheveux blonds en une savante architecture, s’était maquillée. Elle portait une robe bleue très simple, attachée au cou par un lien croisé qui prenait naissance au niveau des seins, et en laissait une partie à l’air libre. La robe était collante, et des lacets laissaient sa chair à nu. Elle avait abandonné ses cuissardes pour des escarpins qui devaient avoir dix centimètres de talon.

— Ça me fait plaisir que tu sois venu, a-t-elle assuré, passant d’emblée au tutoiement.

Elle s’était arrosée de parfum. J’ai exhibé la bouteille de champagne que j’avais achetée sur l’avenue, ainsi que le bouquet d’œillets. Elle a semblé touchée. Elle m’a invité à l’accompagner à la cuisine.

— On dirait que tu ne souffres plus ?

— C’est parce que tu m’as bien soignée.

J’ai eu envie de lui répondre qu’elle n’avait jamais eu mal. Elle était penchée sur une casserole quand le chien a fait son apparition. Sans me prêter attention, il a bondi, s’est accroché à ses hanches. Pour la première fois, elle a paru gênée, repoussant Patsy, tout en déclarant :

— Il est très collant.

J’ai failli éclater de rire. Je me suis proposé pour l’aider. Elle m’a assuré qu’elle se débrouillait. On s’est trouvés, sans l’avoir calculé ni elle ni moi, à quelques centimètres l’un de l’autre. Elle est venue se plaquer contre moi, m’enserrant comme si j’étais une bouée de sauvetage, cherchant ma bouche. Elle a d’abord pris mes lèvres, puis a fouillé ma bouche de sa langue, plaquant son corps contre le mien, me faisant sentir son épaisseur, ses formes, puis frottant son ventre contre le mien. Elle était en manque, c’était évident. Mais j’étais mal placé pour la critiquer. Mon érection, contre elle, devait la rassurer quand à ce que je pouvais ressentir.

Dans un mouvement réflexe, j’ai mis mes mains sur ses fesses. Elles étaient un peu trop grasses, épanouies ; ce n’était pas pour me déplaire.

A ce moment, j’ai entendu un grognement, j’ai senti une masse qui m’arrachait à l’étreinte, pour me jeter au sol. Je me suis senti partir en arrière, heurter le sol de la cuisine. Dans mon champ de vision, j’ai aperçu le labrador, qui, menaçant, grognait au-dessus de moi, ainsi que sa maîtresse qui l’attrapait par le collier, m’offrant par la même occasion une vision plongeante de son décolleté. Elle est parvenue à l’arracher de moi, balbutiant qu’elle était désolée, le conduisant dans une pièce voisine, puis fermant la porte.

— Il est très jaloux.

Elle m’a fait passer dans la salle à manger. Nous nous sommes installés autour d’une table ovale sur laquelle elle avait étendu une jolie nappe, disposé des couverts. J’entendais le chien gratter à la porte, je me sentais un peu crispé.

— Il ne faut pas lui en vouloir.

Il m’a fallu longtemps pour me détendre. On a discuté de tout et de rien. Après avoir apporté le plat principal, elle a décidé de passer aux choses sérieuses, elle m’a fait du pied, avant d’amener son pied nu plus haut, autour de mon genou, puis à l’intérieur de ma cuisse. Jamais aucune fille ne m’avait caressé ainsi. J’ai senti mon ventre s’embraser, mon sexe se durcir.

C’était pervers de deviser de choses et d’autres, en faisant comme si rien ne se passait sous la table. Son pied était chaud, aussi habile qu’une main, et après m’avoir caressé à l’intérieur des cuisses, elle est venue sur l’objet de sa convoitise. Du plat du pied, elle a lentement massé mon sexe de haut en bas. Elle appuyait dessus, le collant à mon ventre. C’était une caresse limitée, mais ça me coupait le souffle.

Au dessert, il y avait une omelette norvégienne. Elle en a coupé deux parts. En posant l’assiette, elle a collé sa bouche à la mienne. A ma grande surprise, à peine l’assiette posée devant elle, elle a plongé sous la table. Je me suis demandé ce qui se passait, avant de sentir une main avide défaire ma braguette, sortir mon sexe qui s’est retrouvé à l’air libre.

Tétanisé sur ma chaise, je l’ai laissée me prendre dans sa bouche. Ça me faisait tout drôle. Je me sentais glisser loin du monde de la fac. J’entendais toujours le chien gratter ; comme s’il avait été conscient de ce qui se passait, il protestait, grognait, gémissait.

Elle m’a sucé longtemps. C’était particulier, d’avoir une partenaire invisible, dissimulée sous la nappe. En même temps, ça donnait du piquant à la situation. J’ai senti qu’elle s’arrêtait, se dégageait au moment où les choses commençaient à devenir sérieuses, où il n’aurait sans doute fallu que quelques coups de langue supplémentaires pour que je jouisse.

Elle a surgi de sous la table, les cheveux défaits, toute rouge, les yeux brillants. Elle avait fait glisser le haut de sa robe, mettant ses seins à nu, sans doute pour les caresser en même temps qu’elle me prenait dans sa bouche. Elle avait des seins lourds, un peu tombants, dont les pointes, sans doute sous l’effet de sa caresse, étaient devenues épaisses. Elle avait retroussé sa robe pour mettre son ventre à nu. Continuant à prendre l’initiative, elle s’est approchée de moi. Elle avait tiré son string sur le côté pour se caresser.

Elle a posé ses mains sur mes épaules, puis, avec une expression ravie, est venue s’asseoir sur moi. Elle a commencé par se poser sur mes cuisses, en deçà de mon sexe dressé. Elle souriait, radieuse. Elle a basculé en arrière, appuyant ses coudes sur la table.

— C’est un spectacle qui t’a bien plu, ce matin. Tiens, regarde bien, quand tu seras en cours, tu y penseras, ça te changera les idées.

Elle s’est penchée en arrière, autant qu’elle pouvait le faire ; elle m’a présenté son sexe. Elle était bien ouverte, plus que le matin... les petites lèvres gorgées de sang. Un filet baveux pendait au coin d’une nymphe. Elle a posé son index et son majeur de part et d’autre de sa fente, l’a écartée pour me présenter son intérieur, rouge, avec une infinité de replis. La voir ainsi a fait encore monter mon excitation d’un cran. Elle a maintenu cette pose longtemps, me donnant toute opportunité de rassasier mon regard. Elle coulait d’abondance... les chairs des muqueuses brillantes... avec de temps en temps, quelque chose de plus épais. Ce qui était surprenant aussi, c’était que, plus au fond, sa matrice semblait palpiter.

Quand elle s’est redressée, elle a pris mon sexe dans sa main, m’a lentement masturbé, deux ou trois gestes, pour lui restituer le maximum de sa dureté, puis elle s’est hissée juste au-dessus.

Elle n’a pas eu besoin d’un ajustement compliqué. Elle s’est efforcée de faire en sorte que mon gland arrive au milieu. Elle a touché le cœur de la cible ; ma queue disparaissait en elle, centimètre après centimètre, jusqu’à être absorbée... avec ses lèvres intimes au contact de mes poils. Elle a eu un sourire qui disait son bonheur.

— Tu ne peux pas savoir comme ça me manquait !

C’est elle qui a fait tout le travail, prenant appui sur mes épaules pour se faire monter et descendre. Je voyais, avec fascination, mon sexe apparaître et disparaître. La chair de mon membre semblait être encore plus dilatée chaque fois qu’il ressurgissait. Il était luisant des sécrétions de ses muqueuses. Ce qui m’enivrait le plus, c’était le frottement de ses chairs intimes contre mon gland. C’était souple, chaud. A rendre fou. Je devais faire effort pour ne pas jouir tout de suite.

Est arrivé un stade où je ne maîtrisais plus rien. Je voulais me contrôler, mais j’en étais incapable. J’ai voulu l’avertir que j’allais jouir. Je n’avais pas enfilé de préservatif sur ma queue, mais je me suis tu, pensant que ce qui arrivait, c’était ce qu’elle voulait. Comme le matin. La jouissance m’a cloué sur la chaise, et, au moment où mon sexe cognait une fois de plus contre sa matrice, j’ai senti que j’éjaculais. C’est ce qui l’a fait jouir, se tendre comme un arc, en arrière, s’accrochant à mon cou.

A ma grande surprise, elle s’est mise à pleurer toutes les larmes de son corps. Je l’ai regardée, un peu surpris, alors qu’elle se dégageait, abandonnant mon sexe mollissant, auquel étaient accrochés des filaments de sperme.

Quand je suis parti de chez elle, le chien était toujours enfermé. Il avait paru s’être calmé, mais quand je suis passé devant la pièce où il était prisonnier, je l’ai entendu pousser un grognement menaçant.

chapitre X

Il y avait pas mal d’ironie dans le fait que j’étais venu sur le campus dans l’intention d’avoir des corps de filles jeunes, frais... pour me retrouver l’amant d’une femme qui avait largement dépassé la quarantaine. Je n’avais cependant aucun regret. Ce qu’elle me faisait, aucune des filles qui se trouvaient sur le campus ne me l’aurait fait. Elle était « plus », comme aurait dit mon copain de lycée. Sensuelle, bourrée d’imagination.

En dehors des cours, je passais de plus en plus de temps chez elle. Le matin, elle partait travailler à huit heures trente. A présent, je me levais une heure plus tôt, et j’allais me glisser dans son lit. Elle m’avait donné une clef. Je la trouvais endormie, le corps tiède sous les draps. On baisait jusqu’à plus soif, avant de prendre notre douche, notre petit déjeuner ensemble. Ensuite, j’allais courir. Elle sortait son chien à ce moment-là. On jouait à ne pas se connaître, en échangeant simplement un clin d’œil ou un sourire en se croisant. Je ressentais une allégresse qui me remplissait en la matant, serrée dans ses tenues sexy, sachant que j’avais accès à ce qu’il y avait dessous.

Le soir, elle rentrait vers six heures. Je la rejoignais, on se jetait l’un sur l’autre. On dînait, on passait la soirée ensemble. Il était rare qu’on regarde un film ; on avait d’autres occupations. Elle m’avait proposé plusieurs fois de passer la nuit avec elle, mais je n’avais pas voulu. Je n’arrivais pas à analyser pourquoi. Sans doute la crainte de m’engager.

Je n’ai jamais parlé d’elle à Steph. Il ne m’a d’ailleurs jamais posé de questions. Nous avions pris de la distance l’un par rapport à l’autre, et si nous nous retrouvions en cours, et pour travailler ensemble, ça n’allait plus au-delà. La principale raison était que l’autre était le miroir de notre échec, et que nous ne supportions pas ce reflet. Il n’y avait plus de sorties ensemble, plus de soirées ensemble. Ce qui nous a ressoudés, ç’a été le projet du site, sans cela il est probable que nous serions devenus des étrangers.

J’étais devenu accro à Danielle. Son corps, sa bouche, son sexe, son anus, le fait que je pouvais en profiter autant que je le voulais, sans tabou, sans entraves. Le soir où j’ai voulu la sodomiser pour la première fois, j’avais pensé qu’elle allait pousser des cris effarouchés, comme Chloé la fois où j’avais posé mon gland sur sa muqueuse anale. Au contraire, elle a appuyé sur mes reins, m’a fait entrer en elle, malgré un instant douloureux quand j’ai forcé la muqueuse, douleur qui s’est reflétée sur son visage.

Il y avait une avidité maladroite, désespérée, dans la manière dont on se jetait l’un sur l’autre quand on se retrouvait. Nous étions finalement aussi seuls, pour des raisons différentes. Ce que je faisais avec elle, je ne l’aurais fait avec aucune autre.

J’en suis arrivé, dans ma relation à Danielle, à entretenir une véritable obsession pour les cunnis. C’était curieux. Elle avait une manière de s’abandonner dans de tels moments, de s’offrir, qui me faisait me sentir tout-puissant. J’étais celui qui lui donnait la jouissance.

Au début, d’ailleurs, c’était toujours elle qui me provoquait. Elle avait dans son living un grand fauteuil en rotin. La deuxième fois que je lui ai rendu visite, c’était un mardi soir. J’ai hésité, me demandant si je voulais la revoir ou pas. Je trouvais que c’était une relation étrange, et puis j’étais gêné par cette contradiction qui me hantait, qui faisait que j’avais une relation avec une femme deux fois plus âgée que moi, et que celles que j’avais convoitées au départ. Et il y avait le chien aussi, qui me mettait mal à l’aise.

Danielle est arrivée du travail vers cinq heures trente. Je l’attendais devant chez elle. Elle s’est garée. Dès que je l’ai vue, j’ai senti fondre tous mes préjugés. J’avais faim d’elle. Elle était magnifique, désirable. Ce jour-là, elle était habillée en noir, comme souvent, un pantalon moulant qui collait à ses cuisses, à ses hanches, à ses fesses, à son pubis, avec un petit blazer sur un pull blanc que tendait sa poitrine.

— Je me demandais si tu reviendrais me voir.

Quand je me trouvais face à elle, j’avais du mal à me contrôler. Je n’avais aucun recul. C’était l’envie, immédiate. Elle a ouvert la porte de la maison, me confiant le cabas qui contenait les quelques provisions qu’elle ramenait. Le chien a bondi sur elle, pour lui faire la fête. Quand il m’a aperçu, il s’est figé, le poil hérissé, la queue dressée, montrant les crocs, menaçant.

— Je l’enferme, et tu pourras rentrer ! Tu ne veux pas mettre les provisions dans le frigo ? Tu auras ta récompense dans la salle à manger.

J’ai trouvé sa dernière phrase plutôt mystérieuse, mais j’ai obéi, laissant le cabas sur la table.

Quand je suis arrivé dans le living, elle s’était installée sur le fauteuil en rotin. Elle venait de défaire son pantalon, de le tirer jusqu’à ses chevilles. Dessous, elle avait une culotte qui a suivi le même chemin. Elle a tout fait tomber au sol, a basculé en arrière, s’ouvrant, m’offrant son ventre. Elle avait une peau légèrement cuivrée. Elle m’a confié qu’elle bronzait nue dès les beaux jours. J’ai embrassé l’intégralité de ce qu’elle m’offrait. Elle n’avait pas ôté son petit pull ni son blazer ; une partie de l’excitation que me procurait la vision du tableau tenait au contraste entre la nudité du bas et le fait que le haut était couvert. Ça tenait aussi à l’exposition de son ventre, à partir du nombril, de son pubis, de ses cuisses bien pleines. Une zone nue, qu’elle m’offrait, à conquérir, dont je pouvais disposer comme je l’entendais. Pour mieux me le faire comprendre, elle s’est encore plus ouverte, a écarté à deux doigts son sexe, donnant à voir son intérieur, une manière de me dire « Viens, profite de tout ça. »

Ce qui s’est passé ce jour-là, à ce moment-là, a relevé de l’enchantement, pour elle comme pour moi, je crois. Faire l’amour, c’était bien, mais ce jour-là, ce cunni que je lui ai administré, une heure durant, c’était mieux.

C’est devenu une drogue. Pour elle comme pour moi. Quand on se retrouvait, c’était la première chose qu’on faisait. Quand on n’avait pas trop de temps, et qu’on ne pouvait pas faire grand-chose, c’était à ça qu’on s’adonnait. C’était pour elle comme pour moi un alcool à la fois fort et subtil ; on avait toujours envie d’y revenir.

Les gestes étaient peut-être toujours les mêmes, et cependant, c’était toujours différent, et surtout, nous n’arrivions pas à nous en lasser. On était là, puis soudain on se regardait, on comprenait qu’on en avait envie, que l’autre aussi en avait envie. Elle se mettait sur un canapé, sur un lit, sur un fauteuil, elle descendait son pantalon, remontait sa jupe, sa robe. Elle pouvait être couverte d’un slip, d’un string, d’un collant, d’un collant plus un slip, ou de rien du tout, et elle s’abandonnait.

On quittait souvent le centre-ville pour aller en périphérie, dans des moyennes bourgades, au cinéma, ou à des spectacles. On ne se cachait pas, mais on ne voulait pas non plus être trop vus ensemble. Je m’arrangeais selon le moment, prolongeant ou la faisant jouir plus rapidement. Au fil des jours, j’avais appris à connaître son corps, la moindre de ses réactions ; elle était devenue une marionnette entre mes mains.

Je m’enivrais de parcourir sa chatte de ma langue. Le jeu, c’était de ne jamais l’effleurer de mes doigts, mais de toujours la travailler avec la langue. Faire en sorte qu’elle s’ouvre. Je remontais sur ses petites lèvres, je me glissais dans sa fente. Au début, c’était souvent décourageant, il n’y avait rien. Et puis, au bout d’un moment, alors que j’en étais presque arrivé à désespérer, elle s’ouvrait, elle coulait. C’était vraiment agréable. Je la fouillais bien, rentrant ma langue en elle aussi loin que possible, parcourant les arabesques de ses lèvres, venant cueillir ses sécrétions à la source, me glissant en elle.

Elle s’abandonnait à mes caresses. J’aimais qu’à ce moment, elle soit livrée au pouvoir de ma langue. On pouvait rester comme ça une heure, sans prêter la moindre attention à ce qui se passait autour de nous.

Je finissais donc par m’acharner sur son clitoris. Je le sentais tout menu, tout ténu au bout de ma langue. Difficile de croire que travailler cette partie de son anatomie puisse provoquer en elle une jouissance aussi forte. Elle se mettait à rouler des hanches, à se tordre, à frissonner, et elle finissait par se relâcher, jouissant en expulsant d’elle un liquide plus épais, visqueux, écumeux, que je lapais, constatant chaque fois qu’il avait un goût plus âcre.

Je me trouvais bien dans cette relation avec Danielle. Elle était à l’image de sa maison : un nid. Quelque chose de chaud, confortable, où je me dissolvais. Je ne pensais plus à grand-chose d’autre, je ne me souciais plus de mes premiers objectifs, je m’éloignais de Steph. C’était une sorte d’envoûtement.

Et puis, voilà, tout a une fin – brutale, parfois. Un dimanche soir, je suis allé chez Danielle.

Elle m’a accueilli, la mine grave.

— Ecoute, je t’aime beaucoup, mais voilà... c’est fini. J’ai rencontré un homme plus âgé que moi, au bureau. Il est prêt à tout pour m’avoir. Il m’aime, il a de l’argent, tout va changer pour moi. Toi, de toute façon, à un moment ou à un autre, tu m’aurais abandonnée, comme les autres. C’est la vie. Je vais me marier, le mois prochain... voilà... partir d’ici.

Je lui ai tourné le dos, je suis parti sans mot dire. Je m’étais attaché à elle, j’étais très malheureux. Mais je la comprenais, elle avait raison. La chance qui se présentait, elle n’avait pas le droit de la laisser passer. C’était sans doute sa dernière. Moi, je n’étais pas une chance pour elle, juste un agréable passe-temps... et pour combien de temps ?

J’ai envisagé, dans un moment de désespoir, de tout abandonner, avant de me reprendre.

chapitre XI

Ce qui a tout changé pour moi, ce fut une idée de Steph. Je me souviens très bien du soir où il l’a eue. On était au début de décembre, les fêtes de Noël approchaient ; nous passions la soirée du vendredi dans ma chambre, à siroter des bières en écoutant de la musique. Steph avait depuis plusieurs jours une expression qui montrait qu’il mijotait quelque chose. Quoi ? Je ne savais pas trop, mais j’en avais la certitude.

A vrai dire, j’en étais arrivé à me résigner par rapport à nos ambitions non formulées du début de l’année. Pas Steph : les coups foireux qu’il ramassait le rendaient plus frustré, plus aigri. Ce soir-là, je sentais que quelque chose allait sortir. Il m’a finalement livré le fond de sa pensée.

— Toi et moi, on se paye gamelle après gamelle avec les filles depuis qu’on est arrivés. Vrai ou faux ?

— Difficile de dire le contraire.

— J’y réfléchis depuis trois mois. L’idée, je l’ai eue quand j’ai vu Chloé s’exhiber sur le net.

C’était bien Steph. Il mûrissait une idée longtemps, avant de prendre une décision. Il avait toujours été comme ça.

— Il y a une solution, très simple. Tu vas voir, ce sera la clef de tous nos problèmes.

Je l’ai regardé. Je savais qu’il ne parlait pas dans le vide. Et aussi que, s’il me proposait quelque chose, c’était un projet déjà mûr.

— Ecoute. Je vais créer un site.

Je me demandais où il voulait en venir.

— Ce site nous permettra de baiser toutes les filles.

Je comprenais, mais j’étais surpris.

— Tu sais comment j’ai eu envie. Regarde.

On était assis sur deux chaises juste devant son ordi allumé. Il s’est tourné, a pianoté sur le clavier.

— L’autre jour, à la radio, j’ai entendu qu’en réaction au happy slapping, quelqu’un avait créé un site happy kissing. Sur ce site, tu as des gens qui s’embrassent.

Le site est apparu. Une page rose avec en gros marqué « Happy Kissing ». Un petit film apparaissait dès l’introduction où on voyait un garçon et une fille, très beaux tous les deux, dans un lieu imprécis, qui semblait être la pièce principale d’un appartement. Ils se rapprochaient l’un de l’autre, échangeaient un long baiser passionné.

Un texte apparaissait. « Bienvenue sur le site du happy kissing. En réaction à la violence du happy slapping, nous avons créé un site où, en tous lieux, des dizaines de personnes s’embrassent, dans la plus grande des douceurs. A bas la violence ! »

Il y avait des dizaines de rubriques. Baiser garçon/fille, garçon/garçon, fille/fille, et un autre classement selon les lieux. Dans des parcs publics/chez soi/en pleine nature/au bureau. Steph a cliqué sur plusieurs rubriques. Des films charmants... et troublants.

— Il y a plusieurs types de films. Des couples qui se sont embrassés devant la caméra, et puis aussi des membres du site qui ont abordé des partenaires éventuels dans la rue en leur demandant s’ils étaient prêts à se laisser embrasser. Et c’est là que j’ai chopé mon idée.

Il a amené le curseur sur l’adresse et a tapé www.happyfucking.com. A ma grande surprise, une page flashy est apparue. Sur un rouge violent, il y avait un simple message.

« Mieux que le happy kissing, et après l’horreur du happy slapping. Le happy fucking. Tu veux contribuer ?

Trente ans après, le message «Faire l’amour pas la guerre» est toujours d’actualité. La violence déferle sur les portables et les ordinateurs. Tu veux lutter contre cette tendance ? Et devenir peut-être célèbre. Inscris-toi sur le site Happy Fucking. On te contactera bientôt et tu deviendras l’une des vedettes de notre site. »

Je l’ai regardé, stupéfait.

— C’est une idée du tonnerre, s’est enthousiasmé Steph. Les filles vont se précipiter.

— Ton idée est bidon. Comment voudrais-tu que les filles du campus d’ici aient connaissance de ce site. Si ce sont des filles de Strasbourg ou Grenoble qui répondent, tu vas faire quoi ?

— Fais-moi confiance. Il y a un argument clef sur notre site : la célébrité. Les filles feraient n’importe quoi pour devenir célèbres.

Je n’y ai plus pensé jusqu’à lundi. Steph et moi, on s’est séparés le samedi matin. Il partait voir son oncle et sa tante dans le Maine-et-Loire. Il devait rentrer le lundi matin. Moi, je restais sur place. Un week-end gris jusqu’à son retour.

chapitre XII

Le lundi matin, en sortant de la résidence universitaire pour me rendre en cours, un peu avant neuf heures, j’ai pensé que Steph, après tout, était un génie, et que son projet tenait debout.

La fac était couverte d’affiches, accrochées à des grillages, placardées sur les murs, sur les panneaux réservés, et même dans des endroits où il n’était pas légal d’afficher. Sur le parking, chaque voiture avait eu droit à un flyer.

Ce lundi matin, où que je pose mon regard, mon œil était attiré par une affiche de moyen format, d’un rouge claquant, le même que celui du site, affiche sur laquelle était inscrite une adresse url (« uniform resource locator ») www.happyfucking.fr.

Etait-ce Steph qui avait déposé les affiches dans la nuit ? Un complice ? Quelqu’un qu’il avait payé ? Cela n’avait guère d’importance. Il y aurait suffisamment de buzz pour que quelques personnes, au moins, se connectent. Je ne me faisais quand même pas d’illusions quant à la suite.

Entre les deux cours de la matinée, j’ai fait le tour du campus. Deux filles, une petite rousse dans une très jolie robe fleurie avec des bottes à talon, et une blonde plus grande, avec une croupe très charnue, une lourde poitrine, discutaient devant une affiche.

— Tu as vu ça ? Mais qu’est-ce que ça peut être ?

— On va jeter un coup d’œil. Sans doute, un canular.

J’ai continué à me déplacer sur le campus. Captant des réactions étonnées. Sur ce plan-là, Steph avait réussi. Il avait éveillé la curiosité de la population étudiante, et pas seulement féminine. Pour ce qui se passerait par la suite, je restais dubitatif.

Le soir même, lui et moi, on a été sur le site : plus de quatre cents personnes l’avaient visité. Aucune n’avait laissé de message. Steph a eu du mal à masquer sa déception.

Le mardi soir, j’ai eu la surprise de ma vie en revenant à ma chambre. J’avais passé l’après-midi en cours. J’avais l’esprit ailleurs. Je pensais au site et à cette tentative désespérée de Steph pour ramasser des filles. Dans mon esprit, j’avais renoncé. Il y avait un goût de résignation dans mon sentiment. Je m’efforçais de refouler mes pensées négatives. Mais je n’étais pas totalement convaincu. Quand je croisais toutes ces filles sur le campus, je rêvais de ces corps frais.

Je n’ai pas allumé le couloir ; ce n’est qu’en arrivant devant ma chambre que je me suis rendu compte que Chloé se tenait près de la porte. J’ai été surpris, et, presque immédiatement, un terrible sentiment de culpabilité m’a envahi. J’étais reparti chez moi pour les vacances de Noël, Steph rejoignant, lui, sa famille en Angleterre, dont sa mère était originaire. Je n’avais pas, en quinze jours, pris le temps d’appeler ni d’aller voir Chloé. Il y avait une bonne raison à cela : je la considérais comme un miroir qui me renvoyait implacablement mes échecs.

Ça m’a fait tout drôle de la voir devant moi. C’était une résurgence de mon ancienne vie. Je ne pensais plus à elle. Je n’avais sans doute jamais éprouvé le moindre sentiment pour elle, même si j’y avais cru à un moment, m’illusionnant moi-même. Ce que je voulais d’elle, c’était juste assouvir un désir.

On se trompe souvent sur ce que l’on croit pouvoir ressentir. Je me disais que le trait était tiré. Mais la voir ainsi devant moi a fait remonter en moi un désir violent. Chloé, je l’avais oublié, était toujours aussi belle, avec son regard bleu, ses éternels jeans moulants. Elle avait passé un blouson épais, dont elle a tiré le zip, pour dévoiler, dessous, un petit pull moulant, très décolleté.

— Tu es fâché contre moi ?

Comme tous les hommes, je suis un lâche ; j’aurais tout fait pour éviter ce moment.

— J’avais d’autres choses à faire.

Je l’ai fait entrer. Je me rendais compte que cela ne me faisait ni chaud ni froid de l’avoir devant moi. La nature humaine est curieuse. Alors que je l’avais convoitée, plein de désir, des mois durant.

— Tu n’as plus envie de me voir.

J’ai été hypocrite, comme si souvent les hommes.

— Je suis débordé en ce moment.

— Tellement débordé que tu ne prends même plus la peine de venir me voir pendant les vacances ?

J’ai été le premier surpris de m’entendre lui répondre :

— Tu sais, Chloé, je ne suis pas sûr que nos chemins n’aient pas divergé.

En même temps, je me sentais atrocement coupable. Je ne savais pas pourquoi elle était là, mais j’avais dans l’idée qu’elle avait fait le trajet exprès pour me voir ; je me sentais coupable.

Chloé a eu une réaction typique. Elle avait fait cela cent fois dans le passé, quand je lui avais reproché son comportement, ses attitudes, ses réflexions. Elle pensait que le sexe allait tout résoudre. Ce qui est généralement le cas.

Une fois encore, face à ma froideur, elle a eu la même réaction. Elle s’est collée contre moi, a posé sa bouche sur la mienne, m’a embrassé, a glissé sa langue dans ma bouche. Je ne voulais pas réagir, mais ça a été plus fort que moi ; nos langues se sont accrochées.

Je l’ai fait entrer. Elle me souriait.

— Il était temps qu’on se retrouve, toi et moi.

Dès que la porte a été fermée, elle s’est agenouillée devant moi.

— J’ai envie d’une grosse queue. La tienne.

Un instant, j’ai eu envie de lui dire qu’en quatre mois, elle aurait pu se trouver d’autres petits copains. Faire comme les autres filles.

D’un geste vif, ce type de geste que je connaissais par cœur chez elle, elle a tiré la fermeture Eclair de mon pantalon, plongé la main dans mon slip. Je crois qu’elle a été surprise de trouver un pénis aussi recroquevillé. Elle imaginait sans doute que sentir son corps contre le mien, avoir sa langue au contact de la mienne seraient suffisants pour me faire bander.

Elle a eu un petit sourire, a dit autant pour moi que pour elle-même :

— Ta queue est toute molle, je vais m’en occuper. Dans deux minutes, elle sera toute raide.

On ne commande pas ce genre de choses. Simplement, je n’avais plus envie d’elle. Et cela se manifestait de manière évidente. Elle m’a masturbé, m’a pris dans sa bouche, mais pas plus ses caresses que sa bouche ne m’ont donné la moindre érection.

Ma queue restait désespérément flasque.

J’ai baissé les yeux sur elle. Je sentais chez elle une certaine fébrilité, qui se muait en panique. Elle ne comprenait pas. D’habitude, quand elle s’occupait ainsi de moi, l’érection me gagnait aussi vite qu’un feu une forêt en plein été.

Elle m’a gardé longtemps dans sa bouche, avant de réaliser que c’était peine perdue.

Quand elle s’est redressée, son visage ruisselait de larmes. Je n’avais jamais vu Chloé comme ça. Le pire, c’est que ça ne me faisait ni chaud ni froid. Partagée entre colère et chagrin, elle n’a pas ajouté un mot. Elle s’est enfuie, m’offrant une dernière fois la vision de son cul moulé dans son jean serré.

chapitre XIII

Steph croyait à son idée de site, comme au miroir aux alouettes. J’étais bien plus dubitatif. Le mardi soir, on y est retournés. Il y avait eu encore des visiteurs, mais pas le moindre message. Je comprenais d’ailleurs la réticence de ceux qui se connectaient. Echanger un bisou avec quelqu’un dans la rue, c’était une chose... s’envoyer en l’air avec un inconnu en était une autre. Steph demeurait confiant ; comme il sentait ma réticence, il argumentait ferme, m’assurant que, si le démarrage, en effet, s’avérait difficile, bientôt, ce serait le succès.

Là où j’ai été vraiment surpris, ça a été le jeudi après-midi. Cet après-midi-là, on ne travaillait pas. Steph n’avait plus été, en tout cas en ma présence, sur le site. Je le comprenais. Il avait peur de l’échec, et que cet échec soit validé devant moi. Je le sentais fébrile.

Le nombre de connexions avait été multiplié par deux. Sur ce plan-là, c’était un succès. Le signal en haut à droite s’est mis à clignoter. Cela signifiait qu’on nous avait laissé un message. Steph m’a adressé un regard qui se voulait triomphal. Il n’y avait pas de quoi pavoiser. Il n’y avait qu’un seul message. Il y avait eu vingt-huit connexions, mais une seule fille s’était inscrite. Elle avait laissé un message avec une webcam.

— Il faut toujours commencer petit, mais je n’imaginais pas que ce serait à ce point !

La fille qui s’était inscrite était brune, avec des lunettes aux verres épais, un appareil dentaire. Elle s’était cadrée au niveau des épaules. Elle avait de très beaux, très longs cheveux d’un noir profond, soyeux.

— Salut, j’ai été sur votre site. Je trouve que c’est une super bonne idée. Je suis partante pour être la première qui figurera sur le site. Je suis disposée à vous rencontrer. J’ai un mail, je vous le donne. Le prochain week-end, je suis libre.

J’ai regardé Steph.

— Je vais lui donner rendez-vous.

— Elle est moche.

— Je suis sûr qu’elle a le feu au cul ! Tu as vu comment elle est. C’est justement parce qu’elle est moche qu’elle doit être en manque. C’est un bon coup. Et puis, moi, j’aime les moches.

Dans mon esprit, il était évident que son idée de site était mort-née. Mais je tenais quand même à l’accompagner dans sa démarche. C’était un ami ; on aide toujours un ami.

Il a écrit à la fille, qui a accepté tout de suite de le rencontrer, qui lui a même proposé un lieu de rencontre. Sa mère dirigeait une entreprise de transports, dont les locaux, le dimanche, était déserts.

Il fallait résoudre une série de détails matériels. Pour la caméra, on avait ce qu’il fallait, une DV. Le côté technique ne nous préoccupait pas. Ce qui nous travaillait davantage, c’était l’idée de ne pas révéler notre identité. On ne pouvait pas se dévoiler. Si on était découverts, on était bons pou être éjectés de la fac. Steph avait d’ailleurs été suffisamment prudent pour que l’adresse IP ne soit pas localisée, cachée qu’elle était derrière plusieurs autres adresses IP. Pour remonter à nous, il fallait vraiment le vouloir.

Finalement, on a trouvé une idée débile, mais satisfaisante. En me baladant dans la rue, le jeudi soir, j’ai aperçu dans un magasin, des masques. J’en ai acheté deux. J’ai pris des faces de gorille. Ils étaient faits d’un latex épais, souples, avec des trous pour le nez, la bouche, les yeux.

Steph a eu une expression ravie quand je les ai posés sur la table. C’était la réponse à notre principale préoccupation.

— On sera anonymes, comme ça.

Le rendez-vous était pris pour le dimanche suivant. Ça me faisait tout drôle. C’était passer à une autre étape. Rentrer vraiment dans le projet. En même temps, je n’y croyais pas trop. Je me disais qu’on allait juste faire un tournage comme ça, qu’ensuite, ce serait fini.

On a fait un repérage, le vendredi soir. On prenait ça au sérieux. Je commençais à me prendre au jeu. La bâtisse était située dans une zone industrielle, près d’un entrepôt : une cage de verre translucide sur quatre étages, qui captait les rayons du soleil couchant. Un instant, je me suis senti mal à l’aise. C’était paradoxal d’inciter au voyeurisme, de s’exhiber sur Internet, certes masqués... et en même temps, de se sentir mal à l’aise en pensant qu’on serait offerts à tous les regards. Même si le local était isolé.

Le dimanche après-midi, on avait rendez-vous à trois heures. La fille nous a envoyé un mail de confirmation.

— Tu filmeras. Moi, je verrai ce qu’on peut faire avec elle.

On est allés au rendez-vous en tremblant, avec plus d’appréhension qu’à un examen. On a mis nos masques une fois sur le parking, au bas de l’immeuble de verre. Je me sentais ridicule, mais on était obligés de rester anonymes. De toute façon, les lieux étaient supposés déserts.

J’avais la caméra DV à la main, et déjà, je filmais. On a avancé vers le bâtiment. Il semblait vide, mais quand on s’est présentés devant les portes coulissantes, elles se sont ouvertes.

Elle nous attendait dans l’immense entrée, installée près du comptoir de réception. Un salon d’attente avait été aménagé, avec des plantes vertes, dont un bananier en pot, avec des fauteuils de moleskine, profonds.

A ce moment, j’ai été amené à réviser mon jugement ; j’ai compris que les apparences n’étaient jamais la réalité. La fille était installée dans un des fauteuils, la jambe passée en travers du bras du fauteuil. Elle souriait. J’ai pensé que ce n’était pas la même fille que celle qui nous avait contactés, puis j’ai compris. Il avait suffi de peu de chose pour la changer. Elle avait remplacé ses verres par des lentilles, dégageant ainsi son visage, et son sourire était débarrassé des disgracieuses bagues dentaires. J’ai révisé mon jugement sur elle, m’en voulant presque. Peut-être avait-elle simplement voulu nous tester, se présentant sous un jour défavorable. Ou peut-être n’était-ce pas le cas, puisqu’elle a annoncé d’emblée :

— On m’a enlevé mes bagues hier... coup de bol pour le tournage. Je serai mieux comme ça.

Steph m’a jeté un regard qui signifiait que j’allais me mordre les doigts de m’être retiré de l’affaire, sauf pour filmer. Oui, en la regardant, mon désir est monté de plusieurs crans. Elle était ravissante, elle s’exhibait complaisamment. La tenue de quelqu’un n’est pas forcément un signe révélateur, mais en ce cas, elle criait qu’elle avait envie qu’on pose les mains sur elle.

Toute vêtue de noir, sauf pour le string qui couvrait son pubis, et dont le blanc formait un contraste qui déchirait le regard... elle portait un manteau de cuir ouvert sur une minijupe ultracourte, remontée jusqu’au ventre, dévoilant des jambes bien dessinées, gainées très haut par des bottes en daim marron. La position qu’elle avait adoptée, appel provocateur, dévoilait largement son pubis couvert d’un string tendu par le gonflement de la chatte. Le pull court qu’elle portait donnait à voir un ventre plat, le creux du nombril orné d’un piercing. Elle était plutôt menue, et il n’y avait guère de poitrine pour tendre le tissu. Mais j’étais de ceux qui aimaient aussi les petits seins.

De toute façon, mon rôle serait purement de filmer ; donc, je n’espérais même pas poser les mains dessus, même si je concevais avec regret que j’aurais dû me porter volontaire pour la baiser. Je me jurais que le prochain laideron qui se manifesterait sur le site serait pour moi. J’avais oublié que les citrouilles pouvaient devenir des carrosses.

Le moins qu’on puisse dire, c’est qu’elle ne se laissait démonter par rien ; elle prenait tout avec le sourire. On avait craint que nos masques la déconcertent, mais elle a éclaté de rire, un rire franc et joyeux.

— Alors c’est vous www.happyfucking.com. Vous voulez rester anonymes ? Je comprends. Vous avez eu une super idée. Je vais souvent sur les sites de happy kissing. Je me suis souvent dit qu’on pouvait faire autre chose. J’avais eu la même idée que vous. Un site où on baiserait à l’arrache dans des lieux publics. J’espère que je suis votre première cliente. J’ai envie d’inaugurer le site.

Et comme pour donner plus de poids à ses paroles, elle a remonté son petit pull, dévoilant une poitrine nue que ne maintenait nul soutien-gorge. Elle n’en avait d’ailleurs pas vraiment besoin. Ses seins étaient charmants. Tout comme le sexe glabre qu’elle a offert à nos regards deux secondes plus tard en écartant le tissu du string.

— Vous pensez que je conviendrai ?

On était figés par la situation. C’est nous qui l’avions voulue, créée, mais il n’empêchait qu’entre le projet et la mise en place, il y avait un gouffre. Nous n’avions sans doute jamais VRAIMENT pensé que ce qui n’était qu’une chimère deviendrait du réel. Que nous passerions à l’action.

Elle nous a délivrés de notre hésitation. Steph s’était rapproché d’elle ; il était assez proche pour qu’elle tende la main vers lui, l’attrape par la ceinture, le tire à elle. Elle était très très avide.

Ma plus grande peur, ç’avait été de ne pas être capable de filmer la scène, mais tout cela se dissipait. Je me suis trouvé pris dans l’action, j’ai perdu toute mon appréhension, ne pensant qu’à une chose : filmer le mieux possible. J’ai serré sur les mains aux ongles peints couleur fuschia qui ouvraient le pantalon de Steph, mettaient son sexe à nu. Elle avait une expression ravie, celle d’une petite fille à qui on offre un cadeau. Je devais reconnaître une chose : Steph avait souvent des idées foireuses, ses projets tombaient souvent à l’eau, mais, au moins pour une fois, son idée de site marchait, marchait du tonnerre.

Il y avait des filles, comme ça, qui ne payaient pas de mine, qui étaient ternes – et qui se révélaient de véritables bombasses, capables du pire ! Alors que d’autres, dont on avait beaucoup espéré restaient coincées. On était toujours surpris, dans un sens comme dans l’autre.

Elle a extrait la bite du pantalon. Steph bandait à moitié. Elle s’est mise en devoir de le masturber, pour le faire s’allonger, s’épaissir. Il n’y a pas eu trop de soucis de ce côté-là. Je filmais en plan serré. La fille était très concentrée sur ce qu’elle faisait, avec le visage de la bonne élève, appliquée, qu’elle avait peut-être été. Elle branlait consciencieusement.

Elle avait pris une position d’abandon dans le fauteuil : tout ce qu’il y a de provocant ! Elle s’est redressée, tendant sa bouche vers Steph. Il a avancé de quelques centimètres ; elle a posé sa bouche sur lui. D’abord, elle a juste gobé son gland. Tout son visage trahissait une intense satisfaction. Elle a avancé sa bouche sur le membre. Je continuais à filmer ; j’avais resserré le cadrage.

C’était impressionnant. D’un seul mouvement, elle a avalé toute la queue de Steph jusqu’à ce que ses lèvres se posent sur les poils. Elle a relevé les yeux, l’a regardé, a souri. Puis elle a fait le chemin à rebours. Libérant une bite couverte de salive.

— Je te reprendrai dans ma bouche tout à l’heure. Mais d’abord, j’ai envie que tu me la mettes.

Elle a tiré de son manteau en cuir un préservatif, qu’elle a ajusté sur le pénis de Steph. Je continuais à filmer, fasciné par le spectacle qui se déroulait devant moi. Je me suis dit qu’en faisant un montage, coupant certaines parties, ça ferait un superbe film. Il m’était souvent arrivé d’aller regarder sur le net des films amateurs, auxquels j’avais toujours trouvé du charme, plus qu’à des films pro, parce qu’ils étaient authentiques. On pouvait arriver à concilier les deux. Le charme d’un film amateur et la qualité d’un film pro.

Un instant, j’ai pensé que la position de la fille allait empêcher qu’il y ait le moindre contact, puis je me suis rendu compte que si... ça se ferait sans problème. Le fauteuil était surélevé ; elle était juste au niveau du sexe de mon copain. Cuisses écartées, jambes posées sur les accoudoirs, elle ne pouvait pas être plus offerte. Elle a écarté le string qui était revenu sur sa chatte pendant qu’elle prodiguait ses hommages buccaux à Steph. Sur le tissu, une grande tache s’étalait.

Quand elle a écarté le triangle de tissu, le ramenant dans sa fente, j’ai pu constater que son excitation à elle aussi avait progressé de plusieurs degrés. Elle était bien ouverte. Steph a posé son gland sur son ouverture. Elle a saisi sa queue de sa main aux ongles peints, l’a fait monter et descendre sur ses petites lèvres, de haut en bas. Elle s’abandonnait dans le fauteuil. Elle a poursuivi le petit jeu assez longtemps. Quand elle a glissé un œil vers moi, j’ai compris qu’elle ne pensait pas seulement à son plaisir en faisant ça : elle avait aussi conscience de l’œil de la caméra, elle faisait toute une mise en scène.

J’ai pensé qu’elle devait avoir vu pas mal de films porno, elle aussi. On disait que c’était pour les garçons... que les filles méprisaient ça. Je savais d’expérience que ce n’était pas si simple. La petite brune voulait être immortalisée dans des scènes sexy réussies.

Ses sécrétions abondantes venaient se perdre sur sa peau, et plus bas, dans le fauteuil ; la moleskine luisait. Les personnes qui s’assiéraient dans ce même fauteuil, les jours prochains, n’auraient pas idée de ce qui s’y était passé.

Et puis, le sexe de la fille a avalé celui de mon copain. Je n’ai pas vraiment vu comment ça s’était passé. Ce qui est sûr, c’est que lui était demeuré immobile. Elle avait eu, simplement, un mouvement de bassin, et hop ! la queue avait été avalée par les muqueuses.

Il s’est mis à aller et venir en elle ; sa bite entrait et sortait. J’ai décidé de me rapprocher avec la caméra, de tourner autour d’eux, de changer d’angle pour ne pas simplement filmer un mouvement basique. Je suis venu capturer les visages. Ce n’était pas du chiqué : ils prenaient plaisir à ce qu’ils faisaient. La petite brune, renversée dans le fauteuil, s’abandonnait. J’ai cadré son visage, peut-être plus érotique, plus troublant, que le mouvement du pénis qui allait et venait dans le vagin. Son visage annonçait la montée de la jouissance dans son corps. Elle ne maîtrisait plus rien : ses yeux vitreux, sa bouche qui cherchait l’air, tout proclamait l’effet que lui faisait la bite de Steph.

Les filles font souvent du chiqué, mais je suis bien sûr que quand elle a joui, ce n’était pas pour la caméra. J’étais sûr que c’était une fille qui souffrait d’un manque. Qu’elle rattrapait ce jour-là. Je l’imaginais solitaire, se masturbant fébrilement, rêvant à des corps et des sexes de garçon, et ayant enfin son comptant.

Quand Steph est sorti d’elle, il bandait toujours, mais n’avait pas éjaculé. L’émotion du tournage, sans doute. Ayant senti sa jouissance à elle, il avait préféré se retirer.

Elle m’a désigné du doigt. Je comprenais bien ce qu’elle voulait ; en même temps, je me sentais décontenancé. Dans mon esprit, l’un d’entre nous se dévouait pour être l’acteur ; l’autre qui filmait, c’était tout. Je savais au départ que je voulais être en retrait. Steph était beaucoup plus exhibitionniste que moi.

Comme pour faire fondre mes dernières réticences, elle a sorti de la poche de son manteau un autre préservatif emballé, me l’a tendu. Tout s’est joué en quelques secondes. D’un côté, la gêne que j’éprouvais en changeant de rôle, passant de celui de caméraman à acteur. De l’autre, la brune qui avait paru si moche, et qui ne l’était plus. Ce qui me mettait mal à l’aise sans doute aussi, c’est que Steph et moi n’avions jamais partagé une fille auparavant. Nous n’étions ni l’un ni l’autre dans notre état normal. Gavés d’adrénaline, nous n’étions pas comme d’habitude. Et les masques contribuaient à nous faire nous sentir différents.

J’ai tendu la caméra à Steph, je me suis emparé du préservatif. J’ai défait ma braguette, je me suis approché d’elle. Mon érection était aussi imposante que celle de Steph à force de les avoir regardés. Avec des gestes doux et appliqués, elle a défait l’emballage du préservatif, l’a ajusté sur ma queue. J’ai été parcouru par un long frémissement, en sentant la pulpe de ses doigts contre ma chair.

Elle a basculé sur l’autre accoudoir, pour me faire sentir, au cas où cela m’aurait préoccupé, que ce n’était pas la même chose qu’avec Steph. Un instant, j’ai craint que rien ne se fasse, mais je suis parvenu à m’introduire en elle. A moins que son vagin m’ait happé... je ne sais plus.

C’est elle qui a tout fait. Elle avait décidément beaucoup de savoir-faire, et au moins celui de se servir admirablement des muscles de son con. Dès que j’ai été en elle, ç’a été comme si un étau m’avait pris. Elle m’a bloqué, fait prisonnier. J’ai eu un instant de panique, avant de me détendre.

Elle me malaxait la bite avec des mouvements très doux. Je la laissais faire. Aucune fille ne m’avait fait ça auparavant. Pour la plupart d’entre elles, leur vagin était flasque, juste un réceptacle. Ça changeait tout. Elle me serrait doucement, puis détendait son étreinte, avant de recommencer.

Steph tournait autour de nous en filmant. Quand il était en elle, elle l’avait laissé prendre la cadence qu’il voulait. Avec moi, les choses étaient différentes ; cette fois, elle se préoccupait plus de son plaisir à elle, de faire ce dont elle avait envie. Je n’avais pas à m’en plaindre. Je serais resté comme cela, bien calé dans son con, pour l’éternité. Son massage intime faisait monter en moi quelque chose de fort, qui avait un goût d’orgasme... d’orgasme différent de ceux que j’avais pu connaître. J’ai senti un très long frisson remonter le long de ma colonne vertébrale, envahir mon corps... une sensation furtive, qui n’avait rien de spectaculaire, mais dont l’intensité m’a tétanisé.

Quand elle a senti que je jouissais, elle a maintenu la contraction de ses muscles vaginaux autour de ma queue. Très curieusement, alors même que j’avais un orgasme, je ne me suis pas senti éjaculer.

Quand je suis ressorti d’elle, le préservatif luisait de sécrétions, mais je n’avais pas davantage éjaculé que Steph, qui continuait à filmer, tournant autour de nous en bandant ferme, la queue hors du pantalon.

L’acte final s’est fait tout naturellement. Je ne sais pas si elle l’avait prémédité, si c’était un hasard, ou bien si c’était elle qui contrôlait tout et nous guidait. C’était en tout cas une conclusion très filmique. Elle a tendu la main vers mon sexe, m’a délivré de ma prison de plastique. Elle a posé ses doigts frais sur ma queue, m’a masturbé. L’orgasme et l’éjaculation ont été dissociés, et, quand j’ai craché mes jets, qu’elle a approché son visage, je n’ai rien ressenti. J’ai assisté aux conséquences de mon acte avec d’autant plus de détachement. Les giclées se sont réparties sur son visage... le premier, le plus épais, le plus long, le plus gras, formant un large trait en travers de sa figure. Elle a éclaté de rire, se penchant vers Steph. Ce dernier aurait bien pu filmer, mais il a préféré, pour une meilleure prise de vues, me passer la caméra. Ce que j’ai filmé n’a été qu’un copier-coller de ce qui m’était arrivé. La main qui fait glisser le préservatif, qui masturbe d’un geste vif et rapide, comme pour amorcer une pompe. Les traits de sperme de Steph ont maculé son visage.

C’est à moi qu’est revenu de faire un dernier plan d’elle. Le cul et les seins à l’air, le visage baigné de sperme, heureuse. Elle était une publicité parfaite pour ce que le site pourrait offrir. J’ai finalement coupé. A présent qu’on avait satisfait nos envies, un étrange malaise s’établissait entre nous... nous avons coupé court, repartant vers la voiture, après avoir rengainé nos queues, bredouillé « au revoir ». La dernière vision que j’ai eue d’elle, au seuil de l’entrée, avant de tourner le dos, ç’a été une fille alanguie sur le siège, qui ramassait sur son visage le résultat de nos éjaculations, qui se léchait les doigts.

On a attendu d’être sortis du parking pour enlever nos masques, Steph et moi. On était sous le choc de ce que l’on venait de vivre. On avait passé cinq mois dans une grande misère sexuelle, même si elle n’était pas totale. Soudain, s’entrouvrait devant nous la porte qui menait à un univers différent, un univers où les filles étaient faciles, offertes, ouvertes... où on pouvait faire ce qu’on voulait sans qu’il y ait d’obstacles, de difficultés. Ça nous laissait sans voix.

On a embarqué la caméra DV et les deux masques, après les avoir glissés dans un grand sac. Le campus était désert, d’un silence pesant, comme tous les week-ends.

On s’est séparés, un peu perdus, tous les deux. On se posait plein de questions. Devait-on continuer ? Arrêter là ? Et que faire de ce qu’on avait tourné ? On avait lancé un pari et on avait gagné. Au moins pour une fois. Je n’étais d’ailleurs pas convaincu que ça marcherait encore.

chapitre XIV

Quand je suis passé voir Steph deux heures plus tard, pour lui demander quelle direction prendre à présent, j’ai eu la réponse à la question que je me posais. Il était en plein montage, installé sur le banc virtuel de son ordi.

— J’ai presque fini. On va balancer ça sur le site. C’est le début du succès. On va baiser tout le campus, toute la ville.

— Tu lui as demandé son autorisation ?

— Je lui ai envoyé un mail. Elle est d’accord.

Voyant que je doutais, il a ouvert une fenêtre sur l’écran, m’a présenté le mail. Jointe, il y avait une photo de la brune, le visage couvert de jus.

— J’ai récupéré la photo. Ce sera l’intro pour notre première rubrique.

Il a terminé une demi-heure plus tard. Installé sur un autre ordinateur, j’ai été sur l’interface du site. Il avait déjà bricolé une sous-rubrique, avec comme page d’accueil la photo de la fille.

Il m’a montré le film, tel qu’il l’avait bricolé. Effectivement, le montage, rapide, et qui cependant n’occultait rien, donnait du rythme et rendait le film intéressant. A plusieurs reprises, on apercevait nos masques.

— Si jamais on découvre que...

— Mais non, ne te fais pas de souci.

Il avait également fait une autre sous-rubrique, dans laquelle étaient visibles des clichés tirés du film. Il a tout balancé.

— Avec ça, elles vont toutes avoir envie.

Je suis reparti. Pas vraiment satisfait. J’avais des craintes concernant notre statut. Je voulais finir mes études. Si jamais on découvrait que nous faisions de tels tournages, qu’on avait mis des affiches à la fac, et qu’on utilisait des étudiantes, je ne donnais pas cher de notre peau. Ce soir-là, après en avoir parlé, Steph et moi, on a pris des décisions radicales. On ne se contenterait plus des masques, on choisirait également des vêtements qu’on n’utiliserait que pour les tournages, et qu’on ne laisserait pas traîner. On a opté pour des tenues noires.

Il n’y avait pas trop d’illusions à se faire. On savait bien que toutes les précautions qu’on prenait étaient illusoires. Si vraiment on voulait trouver notre trace, ce ne serait pas un problème.

Malgré tout, malgré mes réticences, je me suis quand même laissé embarquer dans l’aventure. J’avais le sentiment qu’il y avait de beaux moments à vivre. Et puis, alors que j’avais été froid au début, je me prenais au jeu. Je trouvais l’idée originale. Après tout, on ne forçait personne.

Le lendemain matin, au lever, je me suis connecté sur le site. Steph m’avait donné tous les codes d’administrateur. Après avoir été revoir avec une certaine nostalgie nos exploits de la veille, je me suis connecté sur notre messagerie. Je n’ai pas été vraiment surpris de constater qu’il n’y avait qu’un message, avec une vidéo jointe enregistrée. Le texte était simple :

« J’ai vu votre flyer l’autre jour sur le campus. J’hésitais, mais... La première vidéo du site m’a convaincue. Je suis très exhibitionniste, comme vous pourrez le constater sur le petit film ci-joint. Si ça vous tente, appelez-moi vite. »

Exhibitionniste, elle l’était sans nul doute. Je n’avais encore jamais vu une manière de s’offrir aussi provocante, choquante même, totale, en tout cas. Et pourtant, il n’y avait pas même une minute de film.

La séquence était constituée de trois parties. La première présentait la fille face à un miroir. Elle se filmait avec une caméra DV. Elle avait fait un plan large, qu’elle a ensuite resserré. Elle était dans tout l’éclat de ses vingt ans, avec quelque chose de dur dans un visage poupin. Plutôt charnue. Elle avait de très longs cheveux blonds, lisses qui coulaient sur ses épaules, avec une frange sur le devant, et un sourire où on lisait une nuance de mépris. Elle était vêtue d’un pull et d’un jean. Elle a exhibé un sein nu, bien rond, avec un bout dressé. Sa main en coupe, elle l’a soulevé, a sorti une longue langue qu’elle a amenée sur le téton, pour le lécher. Il y a eu un fondu au noir. Le plan suivant la présentait assise sur un fauteuil. Elle avait posé la caméra face à elle. Elle utilisait cette fois une webcam avec une télécommande. Elle a d’abord fait un plan large d’elle. Elle avait une petite jupe à volants, une veste de tailleur. Ses jambes étaient gainées de bas stay-up, et elle portait de magnifiques bottes luisantes pour compléter le tableau. Elle a soulevé le pan avant de la minijupe, découvrant un string rouge gonflé par sa grosse chatte. Elle l’a écarté d’un doigt habile, ce qui prouvait qu’elle était accoutumée à ce genre d’action... dénudant la fente dont elle a fait un gros plan avec la télécommande, serrant très près. A deux doigts en fourchette, elle a offert une vision très détaillée de son intimité. Elle a commencé par ouvrir ses lèvres, dévoilant ses parois intérieures roses et le tunnel de son vagin. Elle a tordu les petites lèvres en tous sens, pour en montrer le relief et les faces. Elle a décalotté son clitoris.

Ce qu’elle a fait ensuite, dans les dernières secondes du film, je n’avais vu aucune fille le faire avant. Elle a plongé deux doigts en elle, s’est fouillée profond. Les doigts devaient toucher la matrice. Elle a sorti un mélange de liquide et d’écume, qu’elle a ramené sur ses chairs externes. Au dernier plan, avec un sourire vicieux, elle s’est léché les doigts.

Ça a été la première fois de mon existence que j’ai eu un orgasme sans me toucher. J’ai senti que mon jus partait tout seul dans mon pantalon de pyjama.

Ce coup-là, égoïstement, je voulais le garder pour moi. Steph dormait encore. Je m’étais rendu compte la veille qu’on pouvait très bien filmer soi-même, sans avoir besoin d’un caméraman. Je mettrais le film sur le site, bien sûr, mais je n’avais pas envie que Steph m’accompagne.

Elle avait envoyé le mail très tôt le matin. J’ai répondu, en utilisant le mail anonyme du site, que j’étais intéressé. Et j’ai eu la surprise d’une réponse immédiate. Réponse laconique.

« Dans vingt minutes à la gare. »

chapitre XV

Il était six heures trente quand je suis arrivé à la gare. J’étais tout en noir. J’avais délaissé mon masque de gorille pour un simple masque de carnaval. Ce n’était pas très discret, mais la ville était déserte, la gare sans doute aussi.

J’ai pénétré dans la vaste salle. Comme je le pensais, il n’y avait effectivement personne. Au fond, une volée de marches descendait vers un couloir qui permettait de déboucher en trois endroits différents au quai. Je m’y suis engagé.

Ma correspondante était debout sur les marches de l’escalier qui me faisait face. Je ne savais pas si elle avait choisi spontanément de se mettre là, ou si c’était calculé, mais elle avait bien monté son coup : elle était toute baignée par les premières lueurs du jour. Elle était jolie, sa blondeur étincelant. Elle portait un long manteau de cuir qu’elle a écarté. Dessous, elle n’avait que sa nudité. Elle était un peu grasse, avec un corps lourd. J’ai reconnu ses seins ; mon regard glissait sur ses hanches bien marquées, son ventre un rien proéminent. Entre ses cuisses, j’ai aperçu la fente close. Elle avait des cuisses bien pleines. J’avais mis la caméra en marche ; déjà, je filmais. Elle s’est retournée, soulevant le manteau, m’offrant le creux de la chute de ses reins, et une croupe ronde, mais allongée, bien charnue, avec un sillon profond dans lequel il était difficile de ne pas avoir envie de s’enfoncer.

Sans un mot, elle s’est tournée, est repartie en direction du quai. Quand j’ai débouché, moi aussi, à l’air libre, le quai était désert ; elle avait disparu. J’ai compris en apercevant les rames laissées à l’abandon sur une voie de garage. J’ai cru apercevoir une chevelure blonde derrière une vitre. J’ai traversé la voie. A cette heure, la gare était dépeuplée, pas le moindre personnel à l’horizon. C’était l’heure idéale pour s’envoyer en l’air – et filmer.

Elle m’attendait dans un compartiment vide, debout à l’entrée. Elle m’a fait un sourire radieux qui a effacé la dureté de son visage. Elle n’a rien dit quand j’ai écarté les pans du manteau. La caméra braquée sur elle, j’ai parcouru son corps de la main. Sa peau était souple, grasse, mais on sentait la fermeté des muscles dessous. Elle devait faire pas mal de sport. Son épiderme avait une texture soyeuse. J’ai pris la mesure du volume de sa poitrine, j’ai frôlé un téton tout gonflé. Quand je suis descendu sur son ventre, que j’ai tourné ma main dessus, elle a poussé un long gémissement, en fermant les yeux. Ça ferait, si ça continuait comme ça, un film formidable pour le site.

Je me rendais compte que, à présent que mes réticences avaient fondu, je me prenais au jeu, j’avais la volonté de faire un bon tournage, d’améliorer le site.

La fille s’est d’ailleurs montrée une excellente actrice. Elle savait se prêter au jeu, se positionner comme il le fallait pour faire un film excitant. J’allais glisser une main entre ses cuisses, mais elle s’est tournée, penchée en avant, s’est appuyée à une des banquettes. Elle était masquée par le dos de son manteau de cuir, qu’elle a soulevé d’un seul mouvement, dévoilant la chair pleine de ses fesses et de ses cuisses. Ma main tremblait quand je l’ai posée sur ses fesses un peu trop charnues.

Bien que jeune, elle avait des traces de cellulite sur les cuisses. Je suis descendu sur celles-ci. Sa position me fascinait, tout autant que ce qui apparaissait, niché entre ses cuisses, le gonflement de sa chatte. Quand elle avait ouvert le pardessus cinq minutes plus tôt, dans le couloir, son sexe n’était qu’une fente close, mais les choses avaient évolué depuis. Sa vulve avait pris du volume, s’entrouvrant pour dévoiler son contenu. Les chairs du dedans, comme un trop-plein, s’étaient projetées à l’extérieur.

Elle m’a laissé complaisamment amener un doigt sur ses reins, puis le faire descendre entre ses fesses. A vrai dire, j’aurais voulu écarter celles-ci, filmer le creux du sillon, la marque de son anus... mais cela aurait impliqué que ce soit elle qui le fasse ; je n’ai pas osé le lui demander. Je suis descendu dans son sillon, percevant une sensation d’humidité au bout de mon doigt, et aussi le relief de son anus. Je suis resté à le masser un moment. J’avais envie de me glisser dedans, mais je n’ai pas osé. Cette simple caresse a suffi à la faire gémir. J’allais descendre plus bas quand elle s’est dégagée.

Je filmais, mais c’est elle qui a pris les choses en main, je n’ai fait que suivre. C’était très bien ainsi. Elle était une excellente actrice, je commençais à comprendre ce qu’il nous fallait pour notre site. Des filles généreuses dans tous les sens du terme, aussi bien avec leur corps que dans leur manière d’être.

Elle s’est installée sur une banquette, ramenant sa jambe dessus, gardant l’autre à terre, repoussant les pans du manteau pour offrir généreusement son ventre. Son sexe s’ouvrait en grand ; je ne cessais d’être fasciné par l’épaisseur, la complexité des replis intimes. Dans cette position, elle n’avait plus rien à cacher, elle offrait aussi son anus bien boursouflé.

Elle avait gardé, tout ce temps, son sac à main accroché à son poignet. Elle l’a posé près d’elle. Avec un sourire de triomphe, elle en a extrait un gode d’un rose translucide. Je continuais à filmer, pensant qu’elle allait offrir un spectacle qui plairait sur le net.

Elle a ouvert le manteau, dégagé ses seins. Elle a d’abord amené le gode à ses lèvres du haut, s’en est emparée, a fait aller et venir sa bouche dessus. Mon imagination n’avait aucun mal à transformer le membre artificiel en pénis réel. Quand elle l’a lâché, il dégoulinait de salive. Elle l’a fait descendre sur ses seins, le promenant sur sa chair, tournant autour des tétons, puis sur son ventre. La partie la plus importante du show commençait.

Les choses sérieuses ont commencé quand elle a fait rentrer le gode dans sa chatte. Elle y a été d’un seul bloc, d’un seul mouvement, allant aussi loin qu’elle le pouvait. Elle a poussé un petit soupir de soulagement, qui pouvait signifier bien des choses. Peut-être très simplement que le bout du gode avait touché son utérus, et que cela lui avait procuré une satisfaction particulière. Peut-être qu’elle se sentait remplie, ainsi, et qu’elle en éprouvait de la satisfaction. Son visage reflétait, comédie ou réalité, ce qu’elle éprouvait. Elle fermait les yeux. Si elle était sincère, alors cela lui faisait un effet fou.

Tout à la base du gode, il y avait une sorte de socle minuscule, qu’elle tenait, plutôt maladroitement, et auquel elle s’est accrochée pour faire aller et venir le gode en elle.

Je pensais que c’était la fin, mais ce n’était que le commencement. Quand elle a lâché le gode, elle s’est redressée pour tendre la main vers la fermeture Eclair de mon pantalon ; elle m’a mis à nu d’un geste souple. Le tissu empêchait que mon érection s’épanouisse. Une fois à l’air libre, le processus s’est enclenché, aidé par sa main sur moi. Elle avait des ongles très longs, elle m’a griffé tout doucement, faisant deux ou trois allers-retours de mon gland à la base de la bite. Je sentais des spasmes dans mon sexe.

Entre ses cuisses, il n’y avait plus rien. Son sexe à elle palpitait aussi, comme s’il avait désespérément faim. J’ai serré sur son clitoris bien sorti.

Elle a tiré de son sac un assortiment de godes. Elle en avait une bonne collection. Je n’avais aucun mal à l’imaginer, le soir, en manque de mâle, allongée sur son lit, les essayant les uns après les autres, se les plantant dans les orifices.

Elle les a exhibés triomphalement à la caméra. Ils étaient de fort calibre, quasiment identiques de taille, long et épais, sauf que l’un d’eux était tordu, bosselé, avec les veines dessinées. Le plus large des trois.

C’est celui qu’elle a choisi pour son anus. Sa corolle anale était close. Je l’ai regardée faire avec une absence totale de surprise. La vidéo qu’elle avait tournée, l’attitude qu’elle avait eue, m’avaient fait comprendre qu’elle était capable des extrêmes. C’était sans doute le genre de filles qu’il nous fallait pour notre site.

Le gode aurait été plus à sa place dans son sexe. Dans le cul, il allait avoir du mal à trouver sa place. Elle m’a fait un large sourire genre « rien ne me fait peur ». De sa main droite, elle s’est ouverte, de l’index et du majeur, autant qu’elle le pouvait, écartant les parois de son vagin. Tout au fond, comme si j’avais été un gynécologue travaillant avec un spéculum, je voyais le renflement de son utérus.

Elle a appuyé le gode contre son anus, a poussé pour le faire rentrer, n’interrompant pas un mouvement qui se voulait inéluctable. L’espace d’un instant, alors que la tête du gros gode en plastique commençait à rentrer, son visage a été un masque de douleur. Faire ainsi s’étirer le sphincter si étroit, le forcer avec un objet aussi épais ne devait pas être une partie de plaisir. Pourtant, la chair a cédé, le gode est rentré en elle, alors qu’un plaisir aussi fort que la douleur se lisait sur son visage.

Elle l’a poussé bien à fond dans sa chair, jusqu’à ce qu’il soit planté, le socle dépassant, à l’image de ce qu’elle avait fait quelques instants plus tôt pour sa chatte. Comme la nature a horreur du vide, elle a, une fois son conduit anal rempli, de même comblé son con avec un autre gode.

Je n’en perdais pas une miette, m’efforçant de tout filmer. Je venais seulement de me rendre compte que j’offrais ainsi la formidable opportunité, à ceux qui viendraient sur le site, de profiter de la même expérience que moi.

Elle est restée un moment comme ça, tableau d’érotisme pur, plaquée à l’angle de la banquette, jambes gainées de cuir relevées, m’offrant son ventre dans lequel étaient plantés les deux godes qu’elle faisait aller et venir.

Quand elle les a finalement retirés, j’avais déjà de quoi offrir un bon spectacle, mais ce n’était que le début.

Depuis le départ, j’étais dans une double attitude. Figé sur elle, mais en même temps, vigilant à ce qui se passait autour. Nous étions dans une gare.

Elle a finalement sorti les deux godes. Celui qui avait été planté dans sa vulve était luisant de sécrétions, l’autre était brillant aussi, mais maculé de substances brunâtres. Elle les a glissés dans son sac à main, se redressant pour venir me prendre dans sa bouche.

C’est au moment où elle a posé ses petits doigts sur ma tige de chair que j’ai eu un mouvement de recul. J’ai aperçu une présence sur les quais. Elle a eu un petit sourire, et, parlant pour la première fois, elle m’a rassuré :

— Ne t’en fais pas, on ne voit pas à travers les vitres des wagons. Et cette rame ne doit partir que ce soir.

Je me suis demandé comment elle savait ça. Travaillait-elle ici ? Autant de questions vaines, auxquelles il valait mieux ne pas chercher de réponses. Juste profiter de l’instant.

Elle a encerclé mon sexe de ses doigts fins, m’a travaillé de la langue. Elle se débrouillait très bien : il n’y a rien de plus excitant que la pointe effilée d’une langue. Partout. Sur le gland, à l’entrée du méat, le long de la tige ; elle est même venue sur les couilles. Elle m’a travaillé comme ça un bon moment, avec un sourire ravi sur le visage. A cet instant, j’ai regretté de ne pas avoir un caméraman qui aurait mieux serré que je ne le faisais, dans une contre-plongée pas forcément efficace. Mais j’avais voulu aller sur le coup tout seul.

Ma queue a été agitée de spasmes ; j’ai cru que j’allais jouir. Je me suis efforcé de me maîtriser.

Elle a plongé dans son petit sac à main, en a tiré une boîte de préservatifs. Elle en a sorti un, dont elle a défait l’emballage. Elle l’a ajusté sur ma queue. Elle l’a fait descendre à la base de mon sexe, après avoir pincé la pointe pour assurer un réservoir. Elle a basculé en arrière sur la banquette, avec un petit rire, tendant son ventre vers moi.

Je me suis approché. Elle a pris mon sexe, l’a guidé vers ses lèvres bien ouvertes. Elle a tâtonné un peu, avant de me placer juste à l’entrée de son sexe. Elle m’a attrapé par les hanches, m’a tiré à elle. Je suis rentré d’un seul mouvement, le plastique ne m’empêchant pas de percevoir autour de moi la chaleur, la moiteur de son vagin.

Il n’y a rien de plus classique qu’un va-et-vient dans le ventre d’une fille, et pourtant, ce n’est jamais deux fois pareil. Là, au tout début, ma queue est sortie plusieurs fois. Un problème de position peut-être. Elle m’a rattrapé, m’a patiemment remis en elle. Au bout d’un moment, on s’est trouvé naturellement imbriqués, comme si ma queue et sa chatte ne devaient plus jamais se séparer, fonctionner dans un éternel mécanisme.

Elle a basculé en arrière, dégageant ses seins, les malaxant. J’ai entendu sa voix pour la deuxième fois quand elle m’a annoncé :

— Je veux que tu m’éjacules dessus. Quand tu sentiras que ça vient...

Je n’ai rien eu à dire, en fait. Elle l’a senti, a retiré mon sexe qui s’était encore dilaté. Le plastique luisait de ses sécrétions. Elle a fait rouler la capote jusqu’à l’extrémité, dégageant le membre. Elle a pris mon sexe comme elle l’aurait fait d’un stylo, l’a dirigé vers son pubis. Le premier jet est parti sur son ventre, laissant une traînée blanche et grasse sur sa chair. Elle a relevé mon sexe. De la sorte, le jus a maculé son corps, ses seins.

Je n’avais pas de dons particuliers de cinéaste, ni de sens esthétique, mais j’ai pensé que cela ferait un beau plan, cette blonde radieuse, épanouie, toute baignée de sperme. J’ai tenu à tourner jusqu’à la dernière seconde. Tout capter. A la fin, elle a rangé les godes dans son sac à main, s’est redressée, refermant le manteau autour d’elle.

Je l’ai accompagnée à l’intérieur de la gare, sans savoir où elle allait. Il commençait à y avoir du monde. Nous avons croisé les gens. Personne n’a paru s’apercevoir que je portais un masque sur la figure. Il est vrai que tous les regards convergeaient vers elle, parce qu’elle était belle, même enveloppée d’un manteau. Une pensée me remplissait d’un bonheur rare, même s’il était sans doute puéril, celle que moi seul savais ce qu’il y avait sous son manteau, et que moi seul y avais eu accès.

On s’est séparés sur le parking. Il y a eu une hésitation entre elle et moi. L’envie d’aller plus loin, de se revoir... mais, pudeur ou réalisme, on s’est abstenus.

chapitre XVI

J’ai ramené le film à Steph qui l’a regardé sans mot dire. J’avais craint d’être incompétent, mais le tournage rendait plutôt bien. Il n’y avait même pas besoin de faire des ellipses, on pouvait le balancer tel quel sur le net. Il m’a jeté un coup d’œil en coin qui pouvait signifier bien des choses, mais dont j’ai compris le sens quand il m’a fait la gueule toute la journée, jaloux que je ne l’aie pas amené sur le tournage. Le soir même, la deuxième rubrique était sur le net.

La semaine qui a suivi a démarré normalement. Les cours. Une vie morne. Il y avait eu ces deux tournages, mais je n’y pensais pas, pas plus que je ne pensais à notre site.

Le jeudi après-midi, on a mangé à la cantine avec Steph, avant de regagner notre chambre. Notre programme était tout tracé. Moi, j’avais du boulot. J’ai été très surpris de voir Steph surgir dans ma chambre tout excité. C’était quelqu’un de très calme ; les occasions de s’exciter étaient rares pour lui.

— Viens voir ! On a touché le jackpot !

Je me suis précipité dans sa chambre. Il s’est connecté sur le site happyfucking.com. Il a accédé à la rubrique messages. Et là, ça débordait. Il y avait très exactement cent vingt-neuf messages. Des mails accompagnés de fichiers vidéo.

On en a parcouru quelques-uns. Pour la plupart, des filles jeunes, mais aussi des moins jeunes. Certaines, on les a reconnues, étaient des étudiantes de la fac, d’autres des filles de la ville, d’autres encore originaires d’autres régions. Jolies ou moins jolies, elles proposaient leurs services pour faire un tournage dans le style happy fucking, et mettaient leurs « arguments » en valeur. On n’a pas ouvert tous les messages, mais je n’ai jamais vu un tel défilé d’attitudes libérées allant jusqu’à l’obscénité. Ça m’a fait sourire amèrement de repenser qu’on s’était fait rembarrer pendant des mois, en nous faisant traiter de « sales obsédés »... et le site avait tout changé : elles s’offraient avec la dernière indécence !

Sans doute était-ce là une part d’hypocrisie féminine. Elles jouaient toutes les saintes-nitouches, mais une fois bien conditionnées, elles devenaient les pires chiennes, capables d’aller à des extrémités qu’on n’imaginait même pas, et qu’on ne leur avait même pas demandées.

Les plus sages avaient filmé des strip-teases torrides, les plus audacieuses se masturbaient devant la caméra, avec leurs doigts, des godes. L’une d’entre elles s’était enregistrée avec sa meilleure copine... une petite blonde et une petite brune... et elles jouaient ensemble à des jeux lesbiens pour la caméra. Commençant par s’embrasser, puis finissant dans un soixante-neuf, le tout filmé par un ou une inconnue qui tournait autour d’elles.

Sans doute avaient-elles toutes la même motivation : devenir riches et célèbres. On s’est regardés, Steph et moi. On avait tout ce dont on avait toujours rêvé. Il en éprouvait plus de satisfaction que moi, sans doute. J’avais, moi, une certaine amertume. Mais il aurait été idiot de ne pas en profiter.

— Si on commençait cet après-midi ?

Ce jour-là, on a pris le pli de ce que devait être notre nouvelle existence. Une existence où le temps passait trop vite, où les minutes étaient comptées, où on dormait peu, où on se partageait entre deux vies. Deux étudiants falots, qui menaient une vie terne, sans parvenir à séduire personne d’une part, et de l’autre, deux super-héros du net, qui se masquaient pour ne pas être reconnus, et que les filles s’arrachaient.

Dans un premier temps, on a limité notre terrain de chasse à la ville où nous vivions. On n’avait pas envie d’aller plus loin. On prenait rendez-vous, nous débrouillant pour choisir des moments où nous serions seuls, préoccupation que partageait notre contact. On tournait dans des lieux publics, souvent des lieux de travail aux heures creuses. On déboulait masqués. On avait opté finalement pour des masques de carnaval discrets. On tournait. Tout se faisait à l’instinct. Mais généralement, on parvenait à se partager la fille.

Ce n’était là que la partie émergée de l’iceberg. Après, il nous restait un énorme travail de préparation pour le site. Petit à petit, nous avons vu nos heures de sommeil fondre. Nous avions décidé de faire fonctionner le site à fond, et la moindre des choses, montage des films, présentation, demandait énormément de temps. Et on voulait en même temps suivre nos cours, et faire tout le travail qu’on exigeait de nous.

On voulait tout voir, tout avoir, tout filmer, en ne négligeant aucune offre. Il nous est arrivé de faire deux, voire trois tournages dans la journée. On partait généralement à deux, parce qu’on savait que tourner séparément entraînait des tensions entre nous. Une fois, on a fait un tournage le matin avant d’aller en cours, un autre entre midi et deux, et le dernier le soir.

On s’est vite trouvés dépassés par le succès. Chaque jour, on avait jusqu’à cent mails de propositions de toute la France. On n’avait jamais imaginé ça. On avait toujours pensé fonctionner à une échelle relativement modeste. Faire quelques tournages dans le coin, sans autre but que les filles qui, en temps normal, se refusaient à nous.

chapitre XVII

Un samedi, en début d’après-midi, on a frappé à ma porte. Habituellement, Steph ne frappait jamais, donc ce n’était pas lui. Le campus était désert, je ne voyais pas qui ça pouvait être.

Devant moi, se tenait la petite brune qui avait été notre premier cobaye, une semaine plus tôt, pour monter le site. Elle était dans un état qui était un juste milieu entre la mocheté de sa première vidéo sur le net et son aspect plus séduisant quand nous nous étions retrouvés. En clair, elle n’avait plus ses lentilles, mais elle avait remis des verres épais. Et elle avait de nouveau ajusté ses broches aux dents, alors qu’elle était supposée les avoir enlevées pour de bon.

Elle était enveloppée dans un imperméable. Elle a défait la ceinture qui le maintenait à sa taille, a écarté les pans. Dessous, elle avait un superbe corset rouge vif, avec une culotte assortie, des bas de la même teinte qui tenaient par les jarretelles du corset. Ce n’était que du très classique, mais le classique était toujours efficace, à en juger par l’érection que j’ai eue.

Elle a tendu la main vers ma braguette, a saisi ma queue, qui gonflait dans mon jean, à travers le tissu. Elle a paru satisfaite de l’effet qu’elle produisait.

— J’y ai pensé toute la semaine. J’avais trop envie de te revoir. Vous m’avez fourrée tous les deux, mais c’est sur toi que j’ai flashé.

Sous l’effet de la surprise, je n’avais pas encore rassemblé tous les éléments du puzzle. C’est seulement à ce moment que les choses se sont éclaircies en moi.

— On était masqués ! Comment tu as pu me retrouver !

Ce qui n’était peut-être pas la bonne réaction. J’aurais dû plutôt nier. Et puis à quoi bon ? Elle savait bien que c’était moi. Le problème, c’est que si elle le savait, d’autres aussi pouvaient le savoir. Notre anonymat, dans ce cas, ne tiendrait pas bien longtemps.

— Ne te fais pas de souci pour ça. Je doute que d’autres puissent vous identifier. Simplement, j’ai mes filières à moi.

Je n’étais pas pour autant rassuré.

— Allez, laisse-moi rentrer. Tu n’avais pas envie qu’on se revoie ?

Je devais bien reconnaître que si. J’avais flashé sur elle ; la semaine qui venait de s’écouler, nous avions ajouté trois filles superbes à notre palmarès, mais sur le site, j’avais toujours une nette préférence pour elle. D’abord, parce qu’elle avait été la première, mais aussi et surtout, parce qu’elle naviguait entre laideur et beauté, ce qui lui donnait tout son charme.

Elle m’a poussé à l’intérieur, je n’ai pas résisté. Elle s’est accroupie devant moi, a descendu mon jean.

— J’ai pensé à ta queue toute la semaine.

Elle m’a fait durcir avec ses doigts, puis en me prenant dans sa bouche. En même temps, elle glissait sa main sous le manteau de cuir, se touchait à travers son slip rouge. Ce qui faisait un drôle d’effet, c’était le contact des bagues contre mon sexe. Curieusement, ce n’était pas répugnant, mais excitant. Pour moi, en tout cas.

— Tu vas voir, on va faire une scène que tu pourrais balancer sur ton site. Du spectaculaire. Du trash. Dommage qu’il n’y ait pas ton copain avec la caméra. Enfin, on ne peut pas tout filmer.

Elle a ouvert la bouche, dévoilant ses dents couvertes de bagues.

— Je suis moche, hein, comme ça. Je vous avais menti en disant qu’on me les avait enlevées. Je les avais ôtées juste pour cette occasion. Quand j’ai vu ce site, j’ai pensé que l’occasion était trop bonne. Je suis en manque perpétuel de queues. Pour en avoir, il faut que je me métamorphose. La chrysalide devient papillon. Mais j’ai l’impression que tu aimes bien la chrysalide, non ?

C’était vrai. Je la trouvais excitante comme ça, avec ses verres et ses bagues. Gardant la bouche ouverte, elle a baladé mon gland sur ses dents du haut. Elles frottaient contre l’émail, mais aussi contre les bagues. C’était une sensation curieuse, nouvelle, qui me tordait le ventre.

— On va faire encore mieux, tu vas voir.

Elle a placé ma queue au niveau de ses yeux, derrière ses verres, et elle m’a branlé avec vivacité. J’ai voulu me retenir : j’avais rêvé d’autre chose, mais j’avais été tellement excité par ce qu’elle me faisait que j’ai été incapable de tenir ; j’ai éjaculé. Elle a orienté mon membre, juste en face de ses verres épais, qui se sont couverts de semence. Je ne sais comment elle a fait, mais elle est arrivée à concentrer mes crachements spasmodiques sur les verres, sans en balancer ailleurs.

— C’est plus sympa comme ça, non ? C’est décoratif.

Elle a retiré ses lunettes, et sortant un bout de langue, s’est mise à lécher les traînées de sperme. J’avais sans doute l’air déçu. Elle m’a rassuré :

— On a tout l’après-midi pour nous. Je n’ai pas joui, de toute façon. Si tu me montrais votre site, je n’ai même pas eu le temps d’aller voir.

Je me suis installé face à mon ordi. Elle est venue s’asseoir sur moi, relevant les pans de son imper, de sorte que son cul s’est trouvé en contact avec mon sexe. Elle me massait par de petits mouvements très lents ; j’ai senti, alors même que je venais de jouir, que mon excitation reprenait de plus belle.

Je lui ai fait visiter le site. En une semaine, il y avait eu pas mal d’améliorations. Une page d’accueil plus riche, de nouvelles rubriques. On avait travaillé comme des fous toute la semaine, Steph et moi, en nous relayant. Ce site, qui m’avait semblé une chimère, devenait pour moi un objet d’art que j’avais envie de soigner.

On avait pris une décision, la veille : on proposait dans une nouvelle rubrique les vidéos que nous envoyaient les filles, qui étaient aussi hard que celles que nous tournions. A force de l’étoffer, le site happyfucking.com commençait à ressembler à quelque chose.

— C’est une affaire qui marche, on dirait.

Elle me massait avec ses fesses. J’avais encore très envie. Elle a tendu sa main en arrière, a vérifié l’épaisseur de mon pénis. Elle a fait glisser son slip le long de ses jambes, le récupérant à ses chevilles, son cul s’offrant à quelques centimètres de mon visage, puis elle a orienté mon gland entre ses petites lèvres. Elle s’est assise sur moi. Je pensais que ça n’allait pas rentrer, mais ça s’est fait sans problème ; j’ai senti le glissement contre ses muqueuses, et je me suis retrouvé gainé par son vagin.

— J’ai envie de revoir le tournage de la semaine dernière.

Elle a cliqué dessus, a lancé le film, en version longue. Un écho excitant, qui donnait plus de poids à ce qu’elle me faisait, ses mains posées sur mes cuisses, se soulevant, puis se laissant retomber sur moi. L’impression qu’elle m’avait produite la semaine précédente se transformait en certitude. C’était une fille avide de sexe, qui avait dû connaître des périodes de manque, et qui ne s’en était jamais remise.

Tout se ramenait pour elle au sexe ; dans les semaines qui ont suivi, quelle que soit l’activité à laquelle nous puissions nous livrer quand nous étions ensemble, le sexe était là, en arrière-plan, et ça basculait vite. Qu’on discute, qu’on regarde un film, qu’on mange... tout revenait très vite à ses envies irrépressibles, que rien n’avait pu apaiser. Je me retrouvais vite avec sa main, sa bouche, son con sur la queue.

Elle avait énormément d’imagination et surtout, elle demeurait figée dans le personnage qu’elle avait créé, qui me troublait, celui de la « fausse moche ». Ça faisait toujours un contraste excitant avec son corps voluptueux, qu’elle mettait en valeur avec des tenues sexy.

Elle montait et descendait sur moi de plus en plus vite ; son souffle devenait plus court... finalement, elle a joui, en poussant un brame qui a dû alerter tout l’internat. Puis elle s’est arrachée de moi dans un bruit de clapotement, pour venir s’accroupir à mes pieds, me prendre dans sa bouche, me sucer avec le goût de ses sécrétions dans sa bouche. Ça n’a pas paru la déranger, au contraire. Quand j’ai joui, elle a refermé la bouche, se remplissant de mon sperme sans en perdre une goutte. Elle m’a avalé avec une expression d’extase.

Non seulement Elodie aimait le sexe, avait d’irrépressibles envies, mais elle était, de plus, capable d’un vice extrême. Le manque lui avait certainement donné du temps pour développer son imagination : elle piochait depuis dans une « banque de données » inépuisable.

Elle s’est toujours montrée fantasque, apparaissant et disparaissant selon sa volonté.

Un soir, elle arrivait, restait avec moi... puis je ne la voyais plus pendant deux semaines. Elle revenait, passait tout un week-end avec moi, avant de s’éclipser à nouveau. Le campus était vaste, mais je ne la croisais jamais. Elle était pourtant forcément étudiante ici, puisqu’elle avait répondu la première à notre annonce, et elle avait bien précisé avoir vu nos flyers sur le campus.

Entre elle et moi, existait une étrange complicité, une entente qui allait au-delà du sexe. On ne discutait pas de grand-chose, mais on se sentait bien l’un avec l’autre.

Quand elle était avec moi, c’était l’inverse de ce qui se passait lors de mes tournages. C’était toujours elle qui prenait l’initiative. Et je la laissais faire. Cela me plaisait d’être son jouet. Je me demandais toujours à quoi on allait arriver.

Elle a débarqué en milieu de matinée de dimanche, vêtue d’un tailleur-pantalon noir qui la moulait étroitement.

— Je vais à un mariage.

Je m’étais levé exprès pour elle. Le samedi après-midi, on avait fait trois tournages, dans trois lieux différents de la ville... le premier à un cabinet de dentiste désert le samedi après-midi, avec une réceptionniste charnue qui adorait la levrette sur sa table de réception. Ensuite, on avait pris le chemin d’une boulangerie. La vendeuse, une petite blonde, s’était proposée sur le site. Toute menue, toute souriante. Sa patronne, une femme d’une quarantaine d’années, une fausse blonde avec le visage taillé à coups de serpe, un corps tout en rondeurs, a fait son apparition quand on a pénétré dans le magasin. On a pensé qu’on allait se faire jeter. Au lieu de cela, elle nous a fait un sourire. « Je tiens le magasin pendant que vous vous occupez de la petite. » Ce qui, au fond, n’était pas vraiment surprenant. Comme le répétait Steph, il fallait trouver un « déclencheur » ; le site en était un.

La petite blonde, sous des airs innocents, avait le feu au cul. Elle s’est empressée de me faire une pipe, avant de s’appuyer au mur, de me laisser lui relever sa jupe, descendre son slip, la pénétrer debout.

On n’avait pas prévu que la patronne mourrait d’envie de participer. Elle a fait irruption dans l’arrière-boutique, s’est approchée de Steph qui tournait.

— J’ai fermé pour un quart d’heure.

Elle a relevé son pull, exhibant, enveloppée dans un soutien-gorge crème, une magnifique poitrine, aussi lourde que celle de sa commise était inexistante. Steph l’a caressée, tout en continuant à filmer, avant que la boulangère s’agenouille pour faire une pipe.

Nos tournages étaient un moyen de découvrir la ville. Sa variété infinie, ses recoins, ses zones d’ombre et de lumière, ses commerces.

Le soir même, nous avons été tourner sur les collines, le Beverly Hills de la ville, comme on le surnommait, où les riches s’agglutinaient dans de magnifiques villas. Nous avons été accueillis par deux bimbos blondes, deux sœurs qui se ressemblaient sans pour autant être jumelles, et qui, d’après leurs vidéos, aimaient beaucoup les jeux sexuels. Elles étaient magnifiques, et cependant, n’étaient que des poupées glacées, sans âme. On voyait bien que, jeunes pourtant, elles avaient déjà été arrangées, refaites, au gré des opérations de chirurgie esthétique offertes par leurs parents. Leur plastique offrait un aspect de perfection, mais trop artificielle pour vraiment séduire.

Nous étions poussés, Steph et moi, par l’envie d’avoir une poupée sans âme au bout de la queue, de savoir ce que cela pouvait faire de baiser une fille de la haute bourgeoisie, et aussi d’enrichir notre site. C’était devenu une obsession au fil du temps, de nourrir le site d’expériences différentes, de faire qu’il soit différent, attirant, captivant.

On a commencé par filmer les sœurs blondes comme elles en avaient envie. Elles se sont complaisamment exhibées, faisant des strips, utilisant des godes. Elles se sont fait un bisou sur la bouche. On sentait qu’elles se retenaient : en temps habituel, bien que sœurs, elles devaient se tripoter ensemble. On aurait aimé filmer ça, mais on n’a pas osé le leur demander.

Ce qui les a libérées, c’est que Steph a sorti sa queue. On tournait en rond depuis un moment. Ç’a été magique. Elles se sont jetées dessus, et ont fait un show comme on n’en espérait plus. Elles ont baladé conjointement leur langue sur la queue de Steph, ne se gênant pas pour s’agacer le bout de la langue l’une l’autre. Elles se sont embrassées à pleine bouche, avant d’installer Steph sur le divan... l’une d’entre elles s’est emmanchée sur sa queue. Il leur fallait un prétexte pour ne pas reconnaître qu’elles adoraient jouer l’un avec l’autre. Une queue dans le sexe de l’une des deux était un écran de fumée suffisant. Pendant que celle-ci se faisait monter et descendre sur la bite de mon copain, l’autre embrassait sa sœur, la tripotait, l’agaçait de la langue à tous les endroits possibles. Elles ont inversé. Quand l’aînée s’est retirée de la queue de Steph, l’autre est venue le finir dans sa bouche. Elles ont terminé avec de l’inédit, la cadette se remplissant la cavité buccale de la semence de Steph pour la faire glisser, rasade après rasade, dans la bouche de sa grande sœur.

On est repartis ce soir-là avec un sentiment de devoir accompli. Des séquences fortes pour le site.

Ce matin-là, donc, je ne savais pas ce qui me faisait le plus bander, le souvenir des tournages de la veille, ou bien Elodie devant moi, son corps galbé par le pantalon qui lui collait aux hanches, à la moule et au cul, son décolleté et sa chair nue bien visibles sous sa veste. Elle m’a fait basculer sur le lit, et, rampant dessus, est venue vers ma queue. J’ai d’abord pensé qu’elle voulait me faire une pipe, ensuite qu’elle voulait prendre mes couilles dans sa bouche, mais elle est descendue plus bas.

Quand sa langue est entrée en contact avec mon anus, la sensation a été inédite. L’impression d’une décharge électrique, mais en même temps, une vague de plaisir. J’ai eu envie de lui crier d’arrêter, parce que, même au premier coup de langue, c’était déjà insupportable, mais j’avais envie qu’elle continue.

C’est curieux comme on peut passer à côté de quelque chose, comme ça, pendant des années. Aucune fille ne m’avait fait ça auparavant, pas même Danielle, et je n’y aurais jamais pensé. Et pourtant, c’était irrésistible. Elle m’a fouillé lentement, longuement, me travaillant du bout de la langue. Des ondes remontaient le long de ma colonne vertébrale.

Bien sûr, c’était bon d’avoir sa queue dans la main, dans la bouche, dans le vagin d’une fille... mais à côté, ce n’était rien. Le meilleur témoignage, c’était ma bite, raide comme elle l’avait rarement été, plaquée contre mon ventre.

Au bout d’un moment, Elodie s’est redressée, un sourire radieux sur le visage.

— C’est bon, hein, comme ça ?

Elle m’a encore travaillé un moment, avant d’engouffrer ma queue dans sa bouche. Une sensation en remplaçait une autre. La chaleur humide de sa cavité buccale baignant mon gland. Elle m’a fini comme elle savait que j’aimais, en frottant mon méat sur ses bagues. Ce jour-là, j’ai joui comme jamais. Elle a léché ses doigts quand elle a eu fini de se branler.

Certaines relations étaient banales ; avec Elodie, c’était toujours original, excitant. Mais, en fond, demeurait toujours le même problème : comment avait-elle pu m’identifier ? Je lui ai posé la question, le samedi où elle a débarqué, mais je n’ai pas eu de réponse. Ça m’a beaucoup inquiété, dans un premier temps, parce que je voulais bien tout – sauf être identifié. Mais, comme je me suis rendu compte que ça n’allait pas plus loin, je ne me suis plus fait de souci.

chapitre XVIII

Si Steph avait créé happyfucking.com, le site était devenu mon bébé ; je ne voulais pas l’abandonner. C’est justement pendant ce mois de mars qu’on a compris l’impact qu’il avait. On se baladait dans la ville, pour une fois sans aller sur un tournage ; on a vu, à la devanture d’une maison de la presse, l’affiche d’un magazine consacré au sexe, avec en grosses lettres : « Happy Fucking, le nouveau phénomène internet. » La couverture représentait un écran divisé avec quatre images de filles qui s’exhibaient ; ces quatre filles, on les connaissait. C’étaient celles qu’on avait filmées.

On s’est regardés, Steph et moi, interdits. Dans le magazine, qui traitait de sujets de société liés au sexe, il y avait un article de six pages consacré à notre site. Avec photos à l’appui. On aurait pu porter plainte, si on l’avait voulu. On a lu l’étude critique de notre site, retenant quelques termes ça et là. « Un site novateur. Des vidéos imaginatives. Un succès énorme... plagié sans jamais avoir été égalé. Un renouvellement de la vidéo porno dont les professionnels feraient bien de s’inspirer. »

On a lu ça avec distance. Bien sûr, on recevait tous les jours une bonne série de mails de filles. Bien sûr, il y avait un nombre de connexions assez important, mais on n’avait jamais compris qu’on avait créé un véritable phénomène. Ça commençait même à nous faire peur.

Là où on l’a vraiment compris, ç’a été quand on a reçu un mail enthousiaste de Boris A. Son nom ne nous disait rien, mais à la lecture de son mail, on a compris qui il était, et que l’article ne mentait pas. Boris dirigeait l’une des plus importantes boîtes de tournage de films porno en France, V. vidéos ; il souhaitait nous rencontrer.

On était bien embêtés. Nous, tout ce qu’on voulait, c’était continuer de tourner nos films, faire notre site. C’est Steph qui a lancé :

— Après tout, pourquoi pas ?

Il y a eu un échange de mails ; on en est arrivés à prendre rendez-vous. Il était d’accord pour venir nous voir. On a pris des précautions de rencontre clandestine. Il y avait un fast-food à l’entrée de la ville, c’est là qu’on a décidé de se retrouver.

A ce moment, on a su, Steph et moi, que les choses nous échappaient ; on avait créé un monstre. Je me souviens que, le soir même, alors que notre succès aurait dû nous ravir, on s’est regardés. On n’a rien dit, on pensait la même chose.

On a pourtant été au rendez-vous, le lundi après-midi. On n’a pas été déçus. Boris A. a débarqué sur le coup de seize heures, au volant d’une BMW. Ça m’a fait sourire : si le porno pouvait enrichir, c’était loin d’être le cas pour Steph et moi, qui, bien que plébiscités, demeurions des étudiants fauchés.

Je n’avais jamais trop été client de films porno. Steph si ; il en engouffrait des tonnes quand nous étions dans nos montagnes. Suffisamment en tout cas pour reconnaître les deux superbes poupées que la chirurgie esthétique avait remodelées et qui sont descendues en même temps que Boris.

— Putain, c’est Tequila Bonita et Christina Agacera !

Boris avait tenu à se faire accompagner par deux stars du porno, et ces dernières étaient, je le comprenais, un argument censé peser dans le bon sens. Son sens à lui.

Ça formait un tableau comique ; il était dommage que nous n’ayons pas apporté notre caméra. Boris dépassait de très peu le mètre soixante, avec un crâne rasé, une épaisse moustache, de caractère jovial, en jean et santiags. Les filles, sur des talons démesurés, avoisinaient le mètre quatre-vingt-dix. Ça ne paraissait pas déranger Boris. Ce qui dominait chez lui, c’était la fierté, on le comprenait, d’être entouré par les deux bimbos qui n’avaient rien fait pour passer inaperçues. Short, cuissardes, débardeur qui contenait à peine une poitrine dilatée par la silicone pour la blonde, tailleur classique pour la brune... elles auraient mis n’importe quoi, elles auraient de toute façon allumé le mâle moyen. Si nous avions voulu passer inaperçus, c’était mal barré. Il y avait heureusement peu de monde dans le fast-food à cette heure-là, mais les personnes présentes ont porté un regard sur les deux créatures... jalousie des filles, envie des hommes.

On s’est installés dans un coin. Boris s’est lancé dans un éloge de notre site, puis a mis sa proposition sur la table. Il estimait que notre idée géniale était en jachère, il nous proposait une association pour commercialiser l’idée de happy fucking, et tout ce qui tournait autour. Il avait un plan : lancer une série de magazines de DVD qui reprendraient nos tournages. Prendre notre site sous sa bannière, créer des sous-sites, nous permettre d’aller tourner dans toute la France. Quand j’ai soulevé le problème de notre statut d’étudiant, il a rétorqué qu’avec ce que nous gagnerions, nous pourrions y renoncer.

On est resté deux heures à discuter. On avait chacun une fille en vis-à-vis, Boris était au milieu. Les filles nous ont fait un numéro de charme, se tortillant dans tous les sens, nous souriant, nous faisant du pied. Boris nous a demandé si on voulait passer un moment avec elles dans la limousine ; on a refusé. Il a fini en nous remettant à chacun un épais contrat qui, si nous le signions, matérialiserait l’accord. Il nous a dit de prendre tout notre temps, de le faire relire par un avocat, et de le contacter quand on aurait pris la décision. Pour lui, il était évident que nous allions signer. Pas pour nous.

On est rentrés, on a mis les contrats de côté. Même s’il avait été séduit par les deux porn-stars, Steph n’avait pas plus envie que moi de s’engager dans cette direction-là. Au départ, on avait juste voulu faire quelque chose de très simple, dans le seul but de ramasser des filles qui ne voulaient pas de nous.

On ne savait plus trop dans quelle direction aller. On stressait de plus en plus. On a continué à faire nos tournages, mais il y avait quelque chose en nous qui ne tournait plus rond. On vivait avec une peur permanente, celle d’être démasqués. On tenait plus que tout à notre statut d’étudiant. Le site happyfucking.com n’était qu’un amusement. Pas quelque chose de sérieux, destiné à devenir un outil professionnel. En fait, on aurait voulu finir d’abord nos études, et éventuellement après, se lancer en professionnels dans son exploitation. Mais on ne pouvait pas mettre la charrue avant les bœufs, et sans doute pas attendre deux ans, une fois notre BTS terminé, pour l’exploiter. C’était maintenant ou jamais.

chapitre XIX

Ça a duré cinq mois comme ça. Cinq mois de déséquilibre. On avait l’impression de marcher sur une corde raide. Il fallait tenir tout, nos études, le site, les tournages. On a laissé pas mal de choses en suspens. En particulier, les propositions des professionnels.

D’autres sites se sont ouverts, qui ont eux aussi fait référence au happy fucking, gardant le nom, changeant généralement un petit quelque chose, pour ne pas avoir de procès. Une forme d’hommage.

Et puis un jour, au mois de mai, les cours se terminant, on est venus nous trouver en plein cours. Une secrétaire que je connaissais de vue, une petite brune sexy, qui s’habillait très serré, qui avait posé trois mois auparavant sa candidature pour figurer sur le site, se filmant avec une webcam en soutien-gorge et culotte, bronzant près de sa piscine. Elle adorait le bronzage et les piercings, de son propre aveu. « J’ai des piercings partout, même sur des parties les plus intimes, mais ceux-là, je ne les révélerai que pour le tournage. » La tentation était forte, mais on avait jugé préférable, d’un commun accord, de l’écarter de notre sélection, alors qu’elle aurait été une vedette parfaite. On sentait en elle un potentiel énorme, même si elle était bien moins provocante que d’autres filles qui se filmaient en sortant le grand jeu.

La secrétaire a traversé la grande salle où nous étions une bonne quarantaine ; elle s’est approchée de nous deux. Dans son regard, il y avait quelque chose d’étrange, un mélange de complicité et de mise en garde. Sans un mot, elle a fait glisser deux feuilles de papier pliées en deux sur nos tables.

Dessus, il y avait le même message. Ecrit à la main. « Vous êtes convoqués après votre cours au bureau du doyen. » On s’est regardés, Steph et moi. Conscients que ça partait sérieusement en vrille, qu’on allait devoir payer pour tout ce qu’on avait fait.

On avait toujours pensé aux conséquences éventuelles. On n’était pas idiots. Mais on s’était endormis sur la certitude qu’on tiendrait toujours les loups à distance.

Le doyen, on ne le connaissait même pas. Après le cours, on s’est parlé brièvement, Steph et moi.

— Ecoute, m’a-t-il dit, il n’y a rien qui puisse nous permettre de remonter à nous. Même pas l’adresse IP. J’ai bidouillé. J’ai fait écran avec l’adresse d’autres sites, j’ai fabriqué une adresse factice.

— S’ils ont un bon informaticien... et ça ne doit pas être difficile à trouver sur le campus, puisqu’il y a un département informatique... on va être mal, je peux te le dire.

On s’est mis d’accord sur une tactique. Tout nier. Même s’ils avaient des preuves. On tiendrait comme ça. On redoutait le pire. Si on était foutus à la porte, ce ne serait pas grand-chose, même si on voulait finir nos études. Mais s’il y avait des démarches judiciaires. En même temps, le site du happy fucking était du domaine privé, et on avait tout à fait le droit de faire tourner des étudiantes qui avaient donné leur accord.

On a rejoint le secrétariat. Des trois filles qui y travaillaient, il ne subsistait que la petite brune. Pantalon serré, chemisier blanc qui laissait voir une chair bronzée dessous, elle était très appétissante. Elle a désigné la grande porte à double battant qui jouxtait le bureau.

— Il vous attend.

Au moment où nous sommes passés près d’elle, il m’a semblé l’entendre dire « Dommage pour le tournage », mais je n’en suis pas sûr. Nous avons pénétré dans le bureau du doyen. C’était une pièce solennelle avec un immense bureau qui occupait le local d’un mur à l’autre, envahi de papiers, de dossiers, et sur lequel un ordinateur était posé. La pièce était garnie, jusqu’à donner une impression d’envahissement, d’étagères, de tables, de dossiers. Un homme petit, sec, avec des lunettes à montures en écaille, des verres comme des culs de bouteille, se tenait près de la fenêtre. Il s’est tourné vers nous.

— Messieurs, l’un de vos professeurs m’a conseillé de m’adresser à vous, car je me trouve avec un problème épineux sur les bras.

J’ai regardé Steph. Si on n’avait jamais eu affaire personnellement au doyen, on avait entendu pas mal de rumeurs sur lui. En particulier, on parlait de lui comme de quelqu’un de retors. J’ai compris aussitôt qu’il allait manœuvrer, essayer de prêcher le faux pour savoir le vrai.

— Un site a fait son apparition, il y a quelque temps de cela. Un site d’un genre très particulier.

Nous nous sommes installés face à lui, alors qu’il reprenait place dans son fauteuil de dirigeant.

— Un site qui met en scène des vidéos pornographiques. (Il a eu un petit sourire.) Vous pensez sans doute que je surfe sur des sites de ce type, mais il se trouve que quelqu’un a attiré mon attention dessus.

Je me suis demandé qui était ce quelqu’un. Une étudiante qui avait été filmée. Un prof. Il était vrai que nous avions dans un premier temps collé des affiches attirant l’attention sur notre site sur le campus. Il n’était donc pas étonnant que ça lui soit remonté aux oreilles. Il a fait pivoter l’écran de son ordinateur vers nous. Il a pianoté sur le clavier ; la page d’accueil de notre site est apparue.

— Ce site vous dit quelque chose ?

Nous nous sommes regardés, Steph et moi, en prenant un air innocent.

— Nous ne sommes pas non plus des fans de porno, monsieur. Nous avons d’autres occupations.

Je savais pertinemment qu’avoir créé le site n’avait rien d’illégal. Quant aux personnes qui figuraient dessus. Elles nous avaient toutes signé une autorisation.

— Ce qui me dérange, c’est que figurent quatre personnes qui sont nos étudiantes. Qu’elles se soient. (Il a haussé la voix, comme si cette affaire lui était ultra-pénible) ainsi données en spectacle me révulse. Je pense à l’IMAGE (il a hurlé le mot) de notre établissement. Nous sommes une université prestigieuse. J’ai renvoyé les quatre étudiantes. Je recherche les créateurs du site.

— Et vous nous soupçonnez, ai-je lancé ?

C’est venu tout seul. Il nous a regardés.

— Vos professeurs sont dépassés par le phénomène. Je suis convaincu que le site a été créé par des étudiants de notre université. Que nous ne pouvons localiser. Le site est anonyme. De toute façon, il faudrait fouiller les ordinateurs personnels de toutes les personnes qui travaillent ici, et cela ne serait possible qu’après dépôt de plainte. Ce que j’envisage éventuellement.

J’ai souri en mon for intérieur. Conscient qu’il ne ferait pas grand-chose. Il parlait beaucoup, mais, en dehors de nous mettre à la porte, il ne pourrait pas aller très loin. Comment l’aurait-il pu, d’ailleurs ? Nous avions parfaitement le droit de créer le site.

Mon esprit s’est mis à dériver. J’ai laissé errer mon regard sur le bureau. Le doyen se voulait un homme fort, puissant, mais il avait les faiblesses de tous les êtres humains. En particulier, d’avoir disposé des photos de sa famille. Lui, sa femme : une jolie brune, que les années avaient flétri, mais sans altérer son charme. C’était curieux ; les grands traits de son visage me disaient quelque chose. Et pourtant, il était peu probable que je l’ai croisée.

C’est la dernière photo, posée à l’écart, près d’une grande lampe, qui m’a apporté la réponse à mes interrogations. Une photo de famille, où le doyen figurait avec sa femme – et sa fille.

J’ai eu le sentiment que tout s’écroulait. Je me suis efforcé de me ressaisir. Il était certain, en tout cas, qu’il y avait UNE étudiante qu’il n’avait pas renvoyée.

— On m’a dit que vous étiez deux des meilleurs étudiants de votre promo.

Un peu de pommade pouvait toujours servir.

— J’ai pensé que vous pourriez éventuellement réussir ce que n’ont pas fait vos profs. Je sais que les générations montantes sont toujours meilleures que les plus anciennes. Je me suis dit que vous seriez capables de découvrir qui avait créé le site.

— Nous n’avons pas les compétences de nos professeurs. Je ne crois pas que nous en soyons capables.

Il a paru déçu. Un instant, j’ai pensé que, peut-être, il était VRAIMENT intéressé par nos capacités, et il ne nous soupçonnait pas. Mais j’avais beaucoup de mal à le croire. En même temps... Si sa fille nous avait vendus, pourquoi faisait-il cette comédie au lieu de nous renvoyer sur-le-champ ? Ça ne tenait pas debout.

Le visage las, il nous a libérés. Nous sommes sortis, ne sachant trop quoi penser. On est revenus à mon appart sans dire un mot.

— Je crois qu’il est temps de saborder le site, ai-je dit à Steph. Tôt ou tard, on va se faire coincer, et ça ira très mal.

— On va finir par un baroud d’honneur, a-t-il proposé. Demain, j’ai un rendez-vous. On balancera les images sur le site, et puis on le fermera d’ici quelques jours. De toute façon, on a réussi. Au-delà de nos espérances. On a créé un phénomène. Des professionnels ont voulu travailler avec nous. On s’est tapé des filles. Et en plus, on a fait des petits. Plein de sites nous ont copiés. On a été les premiers à avoir l’idée.

— On est des créateurs maudits, ai-je souri.

— Quand on aura fini nos études, on récréera des sites. J’ai plein d’idées. Et plus personne ne pourra avoir prise sur nous.

Je ne savais pas trop quoi penser d’Elodie. Me mentait-elle depuis le début ? Etait-elle vraiment attirée par moi ? M’avait-elle vendu à son père ? Et comment avait-elle pu me reconnaître sans mon masque.

Elle est passée le soir même. Elle a commencé par me montrer ses nouvelles bottes, qui montaient haut, avant de se mettre à quatre pattes, de me prendre dans sa bouche. Je me suis dégagé. Elle m’a regardé.

— Tu es en colère contre moi ?

— Ton père nous a convoqués hier.

Elle s’est relevée, poussant un long soupir.

— Et tu penses que j’ai quelque chose à y voir ?

— On saborde le site demain.

— Je te jure que je ne t’ai pas balancé.

Elle avait les larmes aux yeux. Je me suis senti honteux de l’avoir soupçonnée.

— Tu me dois quelques explications, tu ne crois pas ?

— Oui, je suis sa fille, s’est-elle écriée. Je ne suis pas étudiante ici, je suis en prépa au grand lycée. J’ai vu les affiches il y a cinq mois, j’ai été sur le site. J’avais envie de me faire baiser, tu comprends. Je n’ai pas eu de petit copain depuis trois ans. Personne ne m’a regardée toutes ces années. J’étais en manque.

J’étais encore perplexe.

— J’ai bien compris que mon statut ne faciliterait pas nos relations, c’est pour cela que je te l’ai toujours caché. Toi et moi, on s’est bien entendus, et puis tu m’acceptes comme je suis. Tu as été au-delà des apparences. Aucun autre garçon n’en a fait autant. Mon père devait forcément tomber sur le site. Vous avez été victimes de votre succès.

Tout ressentiment s’était dissous en moi. J’ai eu honte de mes soupçons. Pour me faire pardonner, je suis tombé à ses genoux, j’ai repoussé son string sur le côté, plongeant sur sa chatte.

Bien plus tard, je lui ai demandé :

— Explique-moi comment tu m’as reconnu, alors que je portais un masque.

J’ai enfin eu la réponse à la question que je m’étais posée des mois durant.

— Quand tu as joui, le masque a glissé, et j’ai aperçu ton visage. Ensuite, un dimanche, dans le bureau de mon père, j’ai passé en revue le fichier de tous les étudiants. Et je t’ai trouvé. Tu es facilement reconnaissable, tu sais ?

EPILOGUE

Le lendemain soir, après avoir balancé une dernière vidéo, on a fêté ensemble, Elodie, Steph et moi, la mort du site, au champagne.

On avait programmé un compte à rebours qui devait faire disparaître notre site cinq jours plus tard.

On a retrouvé une vie plus normée. On a fini nos études. Elodie et moi, on ne s’est jamais séparés, proches jusqu’à décider nos fiançailles.

Non, je n’avais jamais imaginé que le doyen de notre fac, un jour, finirait par devenir mon beau-père !

Quand on a su qu’on était diplômés, on s’est regardés, Steph et moi. C’est tout naturellement que je lui ai dit :

— Si tu me parlais des idées que tu avais pour la création de sites.